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BACA HAL-7

Hidup dengan Energi
Positif

Oleh: Prof. Haedar Nashir

Para Da’i Muhammadiyah
Utamakan Dakwah Virtual

BACA HAL-7

Barangsiapa menghendaki
kehidupan dunia dan

perhiasannya, pasti Kami
berikan (balasan) penuh
atas pekerjaan mereka di
dunia (dengan sempurna)
dan mereka di dunia tidak

akan dirugikan.

(QS HUD: 15)

BACA HAL-7

Pagi hari, sambutlah  sinar matahari dengan
jiwa berseri.  Menghirup udara segar dengan aura
jiwa menyala. Sinar sang surya dan seluruh energi
yang terhampar di alam raya ini dianugerahkan
Tuhan untuk disyukuri dan dimanfaatkan secara
positif. Bisa berolahraga ringan, sedang, dan berat
agar tubuh dan pikiran segar dan sehat. Tergantung
kadar masing-masing. Apapun bisa dilakukan
dengan ringan dan riang hati.

Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah --Jakarta, Khazanah -- Ketua Lembaga Dakwah Khusus
(LDK) PP Muhammadiyah, Muhammad Ziyad
mengimbau mubaligh Muhammadiyah supaya kegiatan
dakwah dilakukan secara virtual untuk meminimalkan
perjumpaan secara langsung mengingat masih masa
pandemi.

Ziyad menyebut, hal ini dilakukan untuk mengu-
rangi pengumpulan massa dan kontak jamaah secara
langsung karena tingkat penularan virus ini berada

PENELITIAN DI JERMAN

Vaksin mRNA Mencegah
Kanker Masa Depan?

Berlin, KhazanahBerlin, KhazanahBerlin, KhazanahBerlin, KhazanahBerlin, Khazanah -- Vaksinasi untuk kanker yang disebabkan
oleh virus sebetulnya sudah ada. Namun, pencarian obat untuk
kanker masih terus berlangsung. Peneliti sedang menguji coba
vaksin kanker mRNA.

Wako Padang Terima
Bantuan Beras 12 Ton

Padang Padang Padang Padang Padang - Pemerintah Kota Padang menerima bantuan beras sebanyak
12 Ton, yang diberikan oleh Anggota DPR-RI Muhammad Asli
Chaidir sebanyak 8 Ton, dan Masyarakat Tionghoa Peduli Covid-
19 Sumbar sebanyak 4  Ton.

Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah --Padang, Khazanah -- Setelah Menteri
Agama (Menag) RI secara resmi melantik,
Prof.Dr.Martin Kustati,M.Pd. sebagai Rektor
Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol
(IB) Padang priode 2021-2025, langsung
dilakukan serah terima jabatan (sertijab)

antara pejabat lama dengan pejabat baru.
Dihadapan ketua senat, pejabat lama

yakninya, Prof.Dr.Eka Putra Wirman,MA,
menyampaikan ucapan berterima kasih
atas segala bentuk usaha, kinerja dan
kerjasama yang dilakukan oleh seluruh

jajaran pejabat struktural, civitas akademik
dan pihak luar yang bekerjasama untuk
kemajuan UIN Imam Bonjol Padang.

“Terima kasih kepada warga UIN Imam
Bonjol Padang yang telah membangun dan
ikut berperan aktif menjalankan amanah selama
ini, karena berkat dedikasi tersebut kita bisa
bersama-sama membangun lembaga ini,”
katanya, Jumat (30/7) kemaren.

Selain mengucapkan selamat, ia juga
berpesan kepada Prof.Dr. Martin Kustati, M.Pd,
atas amanah yang diberikan oleh Kemenag,
untuk memimpin Rektor UIN Imam Bonjol
Padang selanjutnya.

“Semoga rektor baru bisa menjalankan
tugas dengan baik tanpa ada kendala yang
berat dikemudian harinya. Selain itu juga
dia berpesan agar, rektor yang baru nanti bisa
melanjutkan serta menyelesaikan permasalahan
yang belum terselesaikan dari kepemimpinan
periode sebelumnya sebagai bentuk estafet
dari Rektor sebelumnya demi mencapai visi
misi lembaga serta kemajuan UIN Imam
Bonjol,” ucapnya.

Tak hanya itu, lulusan alumnus universitas
tertua Maroko ini, menyarankan kepada pejabat
baru agar siap kerja tanpa menunggu-nunggu.

“Saya sarankan untuk segera menyiapkan
tim kerja secepat mungkin, karena kita semua
tahu betapa rumitnya permasalahan yang
dihadapi kampus UIN IB Padang saat ini,”
ujarnya.

Sementara itu, Rektor UIN IB Padang yang
baru, Prof.Dr. Martin Kustati, MPd, menyatakan
siap melanjutkan kepemimpin rektor
sebelumnya.

“Menjadi pemimpin adalah ujian dari Allah
SWT, terima kasih kepada rektor sebelumnya
yang telah menjalankan kepemimpinan ini
selama ini, mulai dari IAIN  dan kini beralih
menjadi UIN.  Beliau telah berjuang
membangun dengan dedikasi yang luar biasa,
dengan cara dan ciri khas beliau sendiri,”
ujarnya.

Prof.Dr.Martin Kustati, M.Pd yang
menyelesaikan gelar Doktornya di Malaysia
ini, mengaku dirinya masih perlu bimbingan
dan arahan dari berbagai pihak, untuk kerja

PEREMPUAN PERTAMA PIMPIN UIN IB PADANG

Siap untuk Kembangkan Lembaga Islam

Prof.Dr.Martin Kustati,M.Pd, Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol (IB) Padang  yang
baru (kanan), sedang menandatangi berita acara serah terima jabatan kepada pejabat lama
Prof.Dr.H Eka Putra Wirman, MA (kiri), dan disaksikan oleh Ketua Senat Universitas Islam Negeri
(UIN) Imam Bonjol (IB) Padang, Prof.Dr.H.Asasri Warni, MH (dua dari kiri) Murdiansyah Eko

Rektor Universitas Islam (UIN) Imam Bonjol
Padang, Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd, tengah
memberikan sambutannya, dihadapan ketua
senat dan civitas akademika.

Prof.Dr.H Eka Putra Wirman, MA (tengah),
Prof.Dr.H.Asasri Warni, MH (kanan),
Prof.Dr.Martin Kustati,M.Pd, (kiri), tengah
mendengarkan pembacaan Al-Qur'an.

BACA HAL-7

Walikota Padang, Hendri Septa menerima bantuan dari anggota DPR RI,
Asli Chaidir.

Vaksin
mRNA untuk
mencegah
kanker di masa
depan, sebuah
harapan

Tokyo, Khazanah-Tokyo, Khazanah-Tokyo, Khazanah-Tokyo, Khazanah-Tokyo, Khazanah-
----- Sorak-sorai gegap gempita

rakyat Indonesia mengiringi
kemenangan ganda putri bulu tangkis

Indonesia, Greysia Polii/Apriyani Rahayu
atas pasangan China, Chen Qingchen/Jia Yifan

pada laga final bulu tangkis Olimpiade Tokyo 2020,
Senin (2/8) siang. Air mata haru dan bahagia, tak
tertahankan ketika Indonesia Raya berkumandang di
Musashino Forest Sport Plaza, Tokyo, Jepang.

BACA HAL-7
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DIINISIASI POLDA SUMBAR

Gubernur Sumbar Dukung Program
Nagari Tageh

Pendamping Desa Berdikari Dituntut Lihai Baca Persoalan

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Salah satu
berkah reformasi di Sumbar adalah
gerakan kembali ke Nagari.
Artinya, banyak permasalahan
yang bisa diselesaikan di tingkat
Nagari.

Hal tersebut disampaikan oleh
Gubernur Sumbar Mahyeldi
Ansharullah, saat melakukan
penandatangan Keputusan
Bersama tentang Sinergitas
mewujudkan Nagari Tageh
Bidang Hukum dan Pelatihan
Nagari Tageh Bidang Hukum di
Mapolda Sumbar, Senin, (2/8).

"Dengan Nagari Tageh bidang
hukum ini maka permasalahan
hukum juga bisa diselesaikan di
tingkat Nagari," katanya.

Mahyeldi juga mengatakan
mendukung penuh program
Nagari Tageh di bidang hukum
yang dilaksanakan oleh Polda
Sumbar karena bisa memberikan
pemahaman hukum yang lebih
baik kepada masyarakat.

Gubernur mengatakan nagari
merupakan tempat untuk
menempa tokoh-tokoh Minang
sebelum berangkat ke perantauan.
Kemampuan untuk
bermusyawarah, mengeluarkan
pendapat, berdiskusi bahkan
hingga beradu argumentasi
dipelajari di tingkat Nagari.

Program yang diinisiasi oleh
Polda Sumbar akan memberikan
ilmu dan pemahaman yang lebih
baik kepada masyarakat di Nagari
tentang bidang hukum.

"Ilmu itu dapat pula menjadi
modal bagi generasi muda
Minang, juga bagi mereka yang
akan berangkat ke perantauan,"
ujarnya.

Dia berharap program itu akan
bisa memberikan penguatan di
tingkat nagari sehingga bisa pula
peningkatan kesadaran hukum
tidak hanya bagi perangkat nagari
tetapi masyarakat secara umum.

Kapolda Sumbar Irjen Pol
Toni Harmanto mengatakan
program Nagari Tageh adalah
kelanjutan dari program Presiden

Joko Widodo yaitu Kampung
Tangguh Nusantara.

Dengan program itu
diharapkan Nagari atau kampung
tidak hanya tangguh di bidang
sosial ekonomi kesehatan dan
pendidikan tetapi juga tangguh
di bidang hukum.

Hal itu sejalan pula dengan
perintah Kapolri untuk lebih
mengedepankan restorative justice
atau keadilan restoratif dalam
penyelesaian perkara hukum.

Restorative justice merupakan
alternatif dalam sistem peradilan
pidana dengan mengedepankan
pendekatan integral antara pelaku
dengan korban dan masyarakat
sebagai satu kesatuan untuk
mencari solusi serta kembali pada
pola hubungan baik dalam
masyarakat.

Kapolda menyebutkan
kebijakan itu sesuai pula dengan
kondisi perbandingan banyaknya
laporan hukum yang masuk
dengan jumlah tenaga penyidik
yang tersedia.

Banyaknya laporan yang
masuk membuat proses untuk
penyelidikan dan penyidikan
menjadi lebih lama karena jumlah
penyidik tidak memadai.

Dengan konsep Nagari Tageh
di bidang hukum maka persoalan
hukum bisa diselesaikan terlebih
dahulu oleh perangkat yang ada
di Nagari sehingga bisa menjadi
filter untuk laporan hukum
sebelum masuk ke Kepolisian.

Ia mengatakan hal itu sudah
mulai dilakukan oleh penyidik
di Sumatera Barat. Program Nagari
Tageh memperkuat apa yang telah
dimulai tersebut. Dia juga
mengucapkan terima kasih atas
dukungan semua pihak atas
pelaksanaan program tersebut.

Hadir dalam penandatangan
kesepahaman pelaksanaan Nagari
Tageh itu Forkopimda, Akademisi
Perguruan Tinggi, Pimpinan  OPD
Sumbar Tokoh Agama, Tokoh
Adat dan perangkat Nagari

 Rina Rina Rina Rina Rina Akmal/Inoval Akmal/Inoval Akmal/Inoval Akmal/Inoval Akmal/Inoval AgeslyAgeslyAgeslyAgeslyAgesly

67 Mahasiswa Progra
Sagasaja Terima Beasiswa

Wagub Sumbar
Apresiasi Vlog Contest

Sosialisasi Prokes

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wakil
Gubernur Sumbar Audy Joinaldy
mengapresiasi Vlog Contest yang
digelar Lantamal II Padang untuk
membantu sosialisasi protokol
kesehatan guna mengantisipasi
penyebaran Covid-19.

Saat ini penyebaran Covid-
19 di beberapa daerah di Sumatera
cukup tinggi. Positivity Rate (PR)
meningkat, tingkat keterisian
tempat tidur (BOR) di Rumah
Sakit meningkat dan oksigen
terbatas.

"Memang butuh kepedulian
bersama agar pandemi ini bisa
berakhir salah satunya melalui
Vlog Contest ini," katanya saat
menyerahkan hadiah pemenang
Vlog Contest Protokol kesehatan
Covid-19 yang digelar Lantamal
II di Mako Lantamal II Teluk
Bayur Padang, Senin (2/8).

Wagub mengatakan
penyelesaian permasalahan
Pandemi memang harus dari hulu
yaitu dengan disiplin menerapkan
protokol kesehatan bagi semua
lapisan masyarakat juga
menggencarkan vaksinasi.

Dengan demikian jumlah
kasus positif bisa ditekan sehingga
pemerintah dan pihak terkait tidak
keteteran menyelesaikan
permasalahan di hilir seperti
menjaga ketersediaan oksigen,
menyiapkan tempat tidur di RS
dan kebijakan lain.

Ia berharap dengan kepedulian
semua pihak pandemi segera
berakhir dan ekonomi segera
bergerak sehingga masyarakat serta
pemerintah tidak lagi merasakan

beban yang sangat berat.
Sementara itu Danlantamal II

Padang Laksamana Pertama TNI
Hargianto mengatakan pihaknya
siap bersama-sama dengan
pemerintah daerah untuk
memerangi Covid-19.

"Meskipun kegiatannya hanya
berupa Vlog Contest tapi kami
berharap sedikit sumbangsih ini
bisa membantu pemerintah dalam
menangani pandemi," ujarnya.

Ia menyebut penilaian untuk
pemenang Vlog Contest yang
dilakukan adalah ide cerita,
visualisasi video dan penyampaian
pesan.

"Yang paling penting adalah
penyampaian pesan karena kita
mengajak masyarakat agar lebih
peduli penanganan Covid-19, "
katanya.

Para pemenang diantaranya
untuk kategori umum, peringkat
pertama Zahrian S, peringkat dua
Rais Z dan ketiga Gema N.
Pemenang favorit Indrawadi
Mantari dan Adrian Tuswandi.

Kategori Badan Publik, TNI
Polri dan Instansi Vertikal lainnya
peringkat pertama Iqbal S dari
Korem 032 Wirabraja, kedua Unit
Humas dan Pemasaran Rumah
Sakit Ibnu Sina Padang, ketiga
Ahmad Azhari Polsek Bukit
Sundi. Harapan I Bank Nagari dan
harapan II Novrianto dari Forum
Wartawan Parlemen.

Kategori Pelajar dan
Mahasiswa peringkat satu Febri
Nedi, peringkat II Amelia Putri
dan ketiga Wulan Inayah
Novrianto.   Rina Rina Rina Rina Rina AkmalAkmalAkmalAkmalAkmal

Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah –Pariaman, Khazanah – Sebanyak 67 orang
mahasiswa program Satu Keluarga Satu
Sarjana (Sagasaja) Tahun Akademik 2021/
2022 menerima beasiswa dari dari Badan
Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Pariaman
di Muaro Pantai Pauh Kota Pariaman, Senin
(2/8) kemaren.

Walikota Pariaman Genius Umar
menyebutkan ini merupakan bentuk
keseriusan Pemerintah Kota Pariaman dalam
memberikan pendidikan yang layak kepada
anak-anak kurang mampu di daerah itu.

Menurutnya anak - anak penerima
beasiswa ini harus fokus dalam belajar dan
tingkatkan prestasi sehingga ketika tamat
nanti mampu membantu perekonomian
keluarga.

Bantuan ini diberikan agar anak-anak
di wilayah Kota Pariaman mendapatkan
pendidikan yang layak. Penerima bantuan
ini mampu secara akademik namun memiliki
keterbatasan dalam segi ekonomi, sehingga
inilah yang menjadi latar belakang kitai
melaksanakan program Sagasaja.

Pemerintah Kota Pariaman terus
mendorong masyarakat kurang mampu agar
mendaftarkan anak-anaknya untuk mengikuti
program SAGASAJA. 67 orang penerima
beasiswa ini merupakan anak - anak yang
melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi
Polilteknik Atip Padang.

"Sebagai putra-putri terbaik Kota Pariaman,
nantinya ananda akan menjadi pemimpin
di kota ini, oleh sebab itu harus peduli
terhadap perkembangan Kota Pariaman dan
memiliki semangat untuk memajukan kota
yang sama-sam kita cintai ini. Salah satu
wujud peduli tersebut adalah dengan goro
membersihkan lingkungan objek wisata ini
menjadi lebih bersih, indah dan asri", ajak
Wako.

Ia berharap semoga beasiswa ini bisa
dimanfaatkan dengan sebaik - baiknya

sehingga apa yang telah dilakukan pihak
Pemko Pariaman dalam program Sagasaja
betul - betul dapat membantu mengurangi
angka pengangguran di Kota Pariaman.

Ia menyebutkan pihaknya bersama dengan
Baznas Kota Pariaman menyerahkan beasiswa
sebesar Rp.366.870.000. Program Sagasaja
merupakan salah satu program unggulan
Pemko Pariaman sejak Tahun 2018. Hingga
sekarang sudah tercatat 179 orang mahasiswa
Kota Pariaman sebagai penerima program
Sagasaja ini.

Sementara itu Risa Triana Putri salah
satu penerima program Sagasaja usai menerima
beasiswa mengucapkan terima kasih kepada
Pak Gen (sapaan akrab Walikota Pariaman)
karena telah membuat program ini.

“Alhamdulillah dengan adanya program
Sagasaja, saya bisa melanjutkan pendidikan
ke perguruan tinggi. Ini merupakan cita -
cita saya yang hampir musnah dengan melihat
perekonomian keluarga. Proses mendapatkan
beasiswa pada program Sagasaja juga tidak
sulit, cukup melampirkan beberapa surat
pengantar dari desa, “ ungkapnya.

Ia berharap program Sagasaja tetap
berjalan sampai kapanpun sehingga pelajar
dari menengah kebawah tetap mendapatkan
kesemptan untuk melanjutkan pendidikan
hingga ke perguruan tinggi. Usai menerima
beasiswa tersebut, semua mahasiswa bersama
dengan ASN yang hadir membersihkan
lingkungan objek wisata Muaro Pantai Pauh.
  Syafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial SugerSyafrial Suger

Pariaman, Khazanah ---Pariaman, Khazanah ---Pariaman, Khazanah ---Pariaman, Khazanah ---Pariaman, Khazanah --- Pendamping desa
berdikari dituntut lihai membaca dan
menganalisa persoalan yang dihadapi
masyarakat desa. Kehadiran Pendampig desa
berdikari tidak dapat merubah apapun yang
telah menjadi kebiasaan di desa, maka
pendamping desa berdikari dan penyuluh
agama desa, tidak memberi bermanfaat bagi
desa dan masyarakat.

Hal ini disampaikan Walikota Pariaman
Genius Umar pada saat pimpin apel pedamping
desa berdikari dan penyuluhan agama desa
dan masyarakat, Senin (2/8) kemaren di kantor
Lembaga Kerapatan Adat Alam Minangkabau
(LKAAM) Kota Pariaman, Dea Pauh Barat,
Kecamatan Pariaman Tengah.

Walikota Genius mengatakan pendamping
desa berdikari dan penyuluh agama desa
memiliki peran aktif dalam kehidupan seosial
bermasyarakat, menggali dan memaksimalkan
potensi desa sesuai dengan peran masing-
masing.

"Kalau kehadiran kita di desa tidak dapat
merubah apapun yang telah menjadi
kebiasaan di desa, maka pendamping desa
berdikari dan penyuluh agama desa, tidak
memberi bermanfaat bagi desa dan masyarakat,
dan kita harus introspeksi untuk itu," kata
Genius Umar.

Menurutnya, pendamping desa berdikari
dituntut lihai membaca dan menganalisa
persoalan yang dihadapi masyarakat desa,

kemudian dilaporkan kepada pimpinanya,
sehingga apa saja yang terjadi di desa, dapat
dicarikan solusinya.

Sejauh ini, melalui kordinator pendamping
desa berdikari, dirinya selalu menerima
laporan tentang apa saja yang terjadi di desa,
dan diharapkan penyuluh agama juga
demikain.

Ia berharap, kedua lembaga tersebut
memberikan manfaat bagi desa dan
masyarakat. Terkait hal itu, dirinya menunjuk
mantan Kadis Sosial, Afnil yang telah purna
tugas sebagai ASN, untuk menjadi kordinator
bagi penyuluh agama desa, agar tercipta
sinkronisasi antara program pemerintah
dengan penyuluh agama desa.

Dalam  apel yang digagas oleh Dinas
Pemberdayaan Masyarakat Desa Kota
Pariaman, Genius menegaskan agar penyuluh
agama dapat meningkatkan kegiatan
keagamaan yang ada di desa, mulai dari
magrib mengaji, subuh mubarokah, ajakan
untuk meramaikan mesjid dan mengaktifkan
remaja mesjid yang ada di desa masing-
masing.

"Tugas pendamping desa berdikari dan
penyuluh agama desa, harus dapat menjadi
mata hati dan kaki tangannya kepala daerah,
dan dapat bersinergi dengan Kepala Desa
masing-masing, tentang apa yang akan dibuat
dan digagas di desa nantinya," tutupnya.

Pendamping desa berdikari di Kota
Pariaman ini merupakan satu-satunya yang
ada di indonesia, dimana pelantikan mereka
ini, dilakukan langsung oleh Menteri Desa,
Pembangunan Daerah dan Transmigrasi
(Mendes PDTT), Abdul Halim Iskandar di
Juli 2020 yang lalu.   Syfarial SugerSyfarial SugerSyfarial SugerSyfarial SugerSyfarial Suger

NAGARI TAGEH - Gubernur Sumbar Mahyeldi (tengah) sedang berbincang dengan Kapolda Sumbar Irjen Pol Toni Harmanto soal program Nagari Tageh.

BEASISWA - Mahasiswa program Sagasaja saat menerima beasiswa dari Walikota Pariaman Genius
Umar yang dilanjutkan dengan membersihkan Muaro Pantai Pauh

BERBINCANG - Danlantamal II Padang Laksamana Pertama TNI Hargianto
(kiri) sedang berbincang dengan Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy jelang
pemberian hadiah Vlog Contest

Walikota Pariaman Genius Umar terlihat sedang memangkas salah satu pohon di Talao, Pauh, Pariaman
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10 Tahun Lagi
Jakarta Tenggelam?

Kabar mengejutkan datang dari Presiden Amerika
Serikat (AS) Joe Biden yang menyebutkan jika ibukota
negara Indonesia saat ini, yakni Jakarta terancam
tenggelam dalam 10 tahun ke depan.

Pernyataan rang nomor satu di negara Paman Sam
itu tentu bukan asal sebut saja. Ia menyampaikan hal
itu berdasarkan perubahan iklim saat ini, dimana
menurutnya perubahan iklim adalah ancaman terbesar
AS merujuk Kementerian Pertahanan, yang Perubahan
iklim yang menyebabkan naiknya permukaan laut.
Ribuan orang bisa kehilangan tempat tinggal, mata
pencarian dan kehidupan.

“Jika, pada kenyataannya, permukaan laut naik
dua setengah kaki lagi, Anda akan memiliki jutaan
orang yang bermigrasi, memperebutkan tanah yang
subur ...,” ujarnya ketika berbicara  di kantor Direktur
Intelijen Nasional AS, akhir bulan lalu

Apa yang terjadi di Indonesia jika proyeksinya
benar bahwa, dalam 10 tahun ke depan,menurut
Biden,Indonesia mungkin harus memindahkan ibu
kotanya karena tidak inginn mereka akan berada di
bawah air.

Ancaman penurunan tanah dan naiknya air laut
yang mengakibatkan banjir rob di Indonesia sebenarnya
dipaparkan lembaga penelitian Deltares yang berbasis
di Belanda. Dengan melakukan model elevasi global
menggunakan data Light Detection and Ranging
(LiDAR) mereka menunjukkan data yang signifikan.

Menurut hasil penelitian lembaga tersebut, di
Indonesia, luas wilayah dengan ketinggian di bawah
2 meter di atas permukaan laut yang terdeteksi oleh
LiDAR nyatanya 14 kali lipat lebih besar dari yang
diperkirakan sebelumnya.

Dalam laporan berjudul “The Economics of Climate
Change” yang dirilis April lalu, perusahaan reasuransi
global Swiss Re Institute (SRI) memperkirakan bahwa
ekonomi dunia berisiko kehilangan 18% kue
ekonominya. Ini akibat dampak perubahan iklim pada
2050 nanti.

Dalam laporan tersebut, SRI melakukan uji tekanan
(stress test) terhadap ekonomi dunia jika perubahan
iklim berjalan tak terbendung. Hasilnya, mereka
menemukan bahwa isu perubahan iklim bakal memukul
48 negara, yang mewakili 90% ekonomi dunia.

Ucapan Biden ini bukan tanpa alasan. Badan
Antariksa AS NASA mengatakan, meningkatnya suhu
global dan lapisan es yang mencair membuat banyak
kota di pesisir seperti Jakarta menghadapi resiko banjir
dan juga luapan air laut yang semakin besar.

“Masalah banjir itu juga semakin memburuk dalam
beberapa dekade karena adanya pemompaan air tanah
yang menyebabkan tanah tenggelam atau surut,” ujar
badan yang berbasis di Washington itu.

Rasanya, apa yang disampaikan Joe Biden itu sudah
diantisipasi lebih dulu oleh pemerintah RI dengan
berencana memindahkan ibukotanya ke Kalimantan
Timur. Menurut Presiden Joko Widodo, alasan wilayah
di Penajam Paser Utara dan Kutai Kertanegara dijadikan
lokasi ibu kota baru adalah kecilnya risiko bencana
alam di wilayah itu dan lokasinya ada di tengah-tengah
Indonesia dan sudah berkembang.

Pada Mei 2020 tahun lalu, Bappenas pernah
menyatakan bahwa kegiatan pemindahan ibukota negara
akan tetap dilanjutkan, walaupun sebagian anggaran
harus dialihkan untuk penanggulangan pandemi Covid-
19 di Indonesia. Kegiatan tersebut akan difokuskan
terhadap kegiatan pengkajian dan persiapan sebelum
pembangunan fisik dikerjakan, walaupun pembangunan
wahana penunjang yang telah dimulai sebelum 2020
akan tetap dilanjutkan, dan menunda rencana
pemindahan ibukota karena pemerintah perlu menangani
pandemi Covid-19, namun pembangunan infrastruktur
dasar di sekitar ibukota baru masih berlangsung.

Hendri Septa: Melonjaknya kasus Cavid-19
karena Tracing yang tinggi
Kalau begitu tak usah saja tracing pak……..

Babak belur dipukul pandemi, maskapai Lion
Air rumahkan 8.050 Karyawan
Kebutuhan hidup mereka terjaminkan pak…?

Gelorakan semangat juang menghadapi
pandemi, warga Sumbar diimbau kibarkan
bendera merah putih
Tapi kenyataannya, bendera putih saja yang
berkibar…
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tentang keunggulan produk
dibandingkan dengan produk biasa,
manfaat mengkonsumsi produk
tersebut, dan mengembangkan
kesadaran konsumen terhadap
merek. Program ini tentu saja
membutuhkan biaya, dan hal ini
tidak akan menjadi masalah bagi
produsen karena harga jual tidak
diatur untuk kategori beras ini.
Mereka dapat menetapkan harga
sesuai dengan situasi pasar dengan
berfokus pada wawasan konsumen,
dengan memasukkan biaya
pemasaran.

Daya beli konsumen memang
menurun sejak pandemi COVID-19.
Namun, di sisi lain, kesadaran
kesehatan sedang tinggi-tingginya.
Wajar jika permintaan terhadap
vitamin meningkat luar biasa.
Bahkan orang awam pun sekarang
mengerti mengapa tubuh
membutuhkan vitamin C, D, E,
selain juga paham dampak jika
tubuh kekurangan vitamin-vitamin
ini. Wawasan konsumen yang berada
di puncak (belum pernah setinggi
ini) merupakan pintu masuk yang
tepat untuk memperkenalkan jenis
beras baru ini.

Hambatan PeraturanHambatan PeraturanHambatan PeraturanHambatan PeraturanHambatan Peraturan
Ada perbedaan besar dalam

perizinan antara beras reguler dan
beras yang diperkaya vitamin.
Kementerian Pertanian adalah instansi
pemerintah yang bertanggung jawab
mengeluarkan izin beras reguler
karena dianggap sebagai produk
pangan segar. Untuk produk
kesehatan, yang memiliki
kewenangan untuk mengeluarkan
izin adalah BPOM. Oleh karena itu,
pemilik produk beras yang
diperkaya vitamin harus
mendaftarkannya ke BPOM.

Namun, Permentan No. 48 /
PP.130/12 Tahun 2017 tidak
mendefinisikan secara jelas apakah
pemilik produk juga harus
mendaftarkannya ke Kementerian
Pertanian, selain BPOM.
Sebagaimana dinyatakan dalam pasal
4, pendaftaran harus ditujukan
kepada BPOM “dan/atau
Kementerian Pertanian”.

Itulah mengapa sejauh ini belum
ada penggiling padi yang
mengembangkan beras bervitamin.
Beberapa penggilingan padi
sebenarnya melihat peluang ini dan
berminat membuka segmen beras
bervitamin. Mereka menargetkan
konsumen menengah ke atas dan
institusi kesehatan (rumah sakit,
panti jompo, dan lain-lain).

Di sisi lain, mereka menunggu
pemerintah untuk mendefinisikan
aturan pendaftaran yang ambigu ini.
Mereka mengharapkan pendaftaran
beras bervitamin ditujukan ke satu
institusi saja, apakah Kementerian
Pertanian atau BPOM. Tidak perlu
keduanya karena hanya akan menjadi
memunculkan beban waktu, tenaga
dan biaya tambahan. Sebelum
peraturan ini jelas, mereka tidak akan
mengambil risiko yang bisa berakibat
fatal bagi bisnis.

Dari sudut pandang konsumen,
jika mengkonsumsi vitamin dari
makanan lebih murah daripada
mengonsumsi vitamin sebagai
produk tersendiri, ini merupakan
suatu pilihan. Untuk produk yang
dikonsumsi sehari-hari, masyarakat
cenderung lebih memperhatikan
harga daripada produk yang sesekali
dibeli.

Dari sudut pandang produsen
beras, ini merupakan peluang besar
untuk mengeksplorasi bisnis dan
mendapatkan keuntungan. Di tengah
situasi kesehatan yang rentan dan
kesadaran masyarakat yang
meningkat, tidak ada waktu yang
lebih baik dari sekarang untuk
meluncurkan produk beras
bervitamin.

Dari sisi pemerintah, sudah
saatnya mendukung sektor beras
khususnya produsen beras premium
dan menengah yang berpotensi
untuk menghasilkan beras khusus
bervitamin. Di tengah badai Covid-
19, permintaan beras premium
menurun tajam sebagai imbas dari
pembatasan aktivitas rumah makan,
pariwisata dan kegiatan publik.
Konsumen beras menengah ke atas
bersedia membayar lebih untuk
produk khusus. Uang ‘lebih’ inilah
yang bisa dimanfaatkan untuk
menghidupkan ekonomi. Uang ini
akan mengalir ke semua pemangku
kepentingan termasuk karyawan
penggilingan, distributor, pengecer
dan bisnis terkait lainnya akan
kecipratan rejekinya.

Jadi, memanfaatkan uang rakyat
(konsumen menengah atas) untuk
membantu rakyat (semua pemangku
kepentingan), adalah cara yang lebih
cerdas daripada mengambil dana
ABPN dan menggelotorkan ke dunia
usaha.

Pasar beras di Indonesia
sangat besar mengingat
jumlah populasi raksasa dan
kedudukan beras sebagai
makanan pokok. Nilai pasar
beras akan terus berkembang
mengikuti pertumbuhan
penduduk yang pada tahun
ini berjumlah 271 juta dan
akan menjadi 306 juta pada
2035.

Diperkirakan ada sekitar
155.000 unit penggilingan
padi di seluruh Indonesia,
sebagian besarnya merupakan
usaha kecil dengan
kepemilikan tunggal. Distribusi
hasil produksinya bersifat lokal,
hanya beredar tak jauh dari
tempat produksi, di kecamatan,
kabupaten atau kota yang
sama untuk penggilingan kecil;
atau di provinsi yang sama
dan sekitarnya untuk pabrik
penggilingan besar. Kurang dari
1% yang tergolong
penggilingan besar.
Memperluas distribusi ke
wilayah yang lebih luas,
terutama pulau-pulau lain
membutuhkan biaya logistik
yang tinggi mengingat
ketimpangan infrastruktur
antara Jawa-Sumatra bagian
selatan dan pulau-pulau
lainnya.

Sebagai komoditas
utama di pasar dalam negeri,
harga beras diatur dalam
Permendag Nomor 57/2017.
Di satu sisi, kebijakan
tersebut bertujuan untuk
melindungi konsumen
mengingat beras merupakan
kebutuhan pokok
masyarakat Indonesia. Tapi
di sisi lain, potensi usaha
penggilingan padi menjadi
sangat terbatas.

Nilai PasarNilai PasarNilai PasarNilai PasarNilai Pasar
Konsumsi beras

Indonesia sekitar 2,5 juta ton
per bulan atau 30 juta ton
per tahun dengan total nilai
Rp 276,8 triliun. Sebagian besar,
sekitar 70% atau 21 juta ton,
merupakan beras asalan (kualitas
rendah). Beras medium dan premium
hanya 30% atau 9 juta ton yang
terdiri dari beras premium sebanyak
70% atau 6,3 juta ton dan beras
medium sebanyak 30% atau 2,7
juta ton. Nilai pasar gabungan beras
premium dan medium adalah
sebanyak 9 juta ton dengan nilai
Rp94,1 triliun.

Seperti komoditas lainnya,
margin bisnis beras sangat tipis.
Sebuah penggilingan padi hanya
mengantungi Rp400 per kg beras
medium dan Rp500 per kg beras
premium dari kegiatan penggilingan
dan distribusinya. Namun hal ini
diimbangi dengan besarnya volume
perdagangan. Jika 9 juta ton beras
premium dan medium dikalikan
Rp430 (rata-rata tertimbang beras
margin beras premium dan medium),
maka total marginnya adalah Rp3,9
triliun. Ini adalah angka yang besar
yang daya tariknya tidak akan bisa
ditolak oleh siapapun.

Dengan menguasai hanya 1%
pangsa pasar beras premium dan
medium saja, penggilingan beras
akan mengelola 90.000 ton atau
omzet sebesar Rp941,0 miliar yang
menghasilkan keuntungan Rp38,7
miliar; dan penguasaan 5% pangsa
pasar berarti mengelola 450.000 ton
atau setara dengan Rp4.704,8 miliar
yang menghasilkan keuntungan
Rp193,5 miliar. Untuk penguasaan
10% pangsa pasar, tinggal gandakan
saja angkanya.

Meskipun persaingan antar
penggilingan beras sangat ketat
karena banyaknya penggilingan
padi untuk ukuran pasar sebesar
30 juta ton, minat dari investor baru
tetap muncul. Para pemain baru ini
tentunya tidak akan begitu saja
terjun ke pasar yang bisa dikatakan
hiper-kompetitif jika mereka tidak
memiliki strategi jitu untuk
memenangkan persaingan. Mereka
juga harus memiliki tim manajemen
yang mumpuni dengan pengalaman
bisnis beras atau produk komoditas
lainnya yang memadai. Yang tak
kalah penting, mereka harus
memiliki modal yang cukup besar
untuk memperoleh pangsa pasar
yang cukup berarti untuk
memperoleh keuntungan yang
memadai. Jadi, mudah ditebak
mereka adalah grup bisnis besar
di negeri ini.

Supaya memiliki skala bisnis
yang berarti, lebih baik membuka
beberapa penggilingan di beberapa
lokasi yang berbeda daripada satu
penggilingan di satu lokasi untuk
menghindari biaya logistik yang
tinggi. Model bisnis seperti ini mirip
bisnis air mineral dalam kemasan
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Permentan No. 48 /PP.130/12
Tahun 2017 mendefinisikan beras
yang termasuk beras khusus yaitu
beras merah dan hitam, beras untuk
kesehatan, beras organik, beras
indikasi geografis, beras varietas
lokal, dan beras tertentu yang tidak
dapat diproduksi di dalam negri.

Beras merah dan hitam, organik
dan impor, memiliki konsumen yang
terbatas. Beras indikasi geografis
dan varietas lokal produksinya
sedikit. Jadi di antara enam jenis
beras khusus di atas, beras untuk
kesehatan adalah jenis beras khusus
yang pangsa pasarnya menjanjikan,
namun belum digarap.

Jika berhadapan dengan
konsumen menengah ke atas, harga
akan lebih fleksibel karena mereka
memiliki daya beli yang lebih tinggi
dibandingkan kategori konsumen
lain. Sebelum aturan harga
diberlakukan tahun 2017, harga
beras reguler di gerai-gerai modern
jauh lebih tinggi dari harga
sekarang. Saat itu harga sangat
bervariasi hingga ada yang mencapai
Rp27.000/kg atau bahkan lebih.
Angka ini lebih dari dua kali lipat
HET premium saat ini.

Terbukti konsumen mampu dan
bersedia membeli beras berkualitas
sangat baik hingga tingkat harga
tersebut. Karena mereka tidak sensitif
terhadap harga, harga lebih yang
tinggi Rp1.000-2.000 per kg dari
beras reguler untuk beras yang
khusus yang memberi manfaat
kesehatan sepertinya tidak akan
menjadi masalah bagi mereka.
Terlebih lagi, beras hanya sebagian
kecil dari total pengeluaran belanja
bulanan.

Idenya adalah mengembangkan
beras yang diperkaya vitamin, beras
yang tidak sekedar mengenyangkan
tapi juga menyehatkan. Dalam
keadaan normal, kesehatan adalah
masalah yang menjadi perhatian
besar konsumen, apalagi dalam
situasi wabah COVID-19 seperti
sekarang yang menuntut masyarakat
luas untuk lebih sadar kesehatan.

Biaya penambahan vitamin
tergolong kecil dibandingkan
dengan potensial harga yang
bersedia dibeli konsumen. Pemilik
merek dapat menetapkan harga
sepenuhnya berdasarkan faktor pasar
yang berfokus pada wawasan
konsumen. Jika konsumen bisa
membeli beras reguler dengan harga
Rp27.700/kg, mengapa tidak
bersedia membeli beras khusus yang
bermanfaat bagi kesehatan dengan
harga ‘sedikit’ lebih tinggi?

Suatu jenis produk baru dengan
manfaat tertentu tentu butuh
dukungan program pemasaran.
Program ini mengedukasi konsumen

dan roti yang lokasi produksinya
tersebar di beberapa kota agar lebih
dekat dengan konsumen di seluruh
Indonesia.

Model bisnis semacam ini akan
meningkatkan efisiensi tidak hanya
dalam hal biaya pengiriman, tetapi
juga dalam mengamankan
perolehan bahan mentah yakni
gabah. Situasi persaingan yang ketat
saat ini membuat para penggilingan
padi harus bersaing untuk
mendapatkan gabah, terutama
setelah musim panen berlalu.
Terkadang mereka pergi jauh dari
lokasi penggilingan, ke luar provinsi,
bahkan ke pulau lain untuk
mendapatkan gabah agar
penggilingan bisa terus berputar.
Model bisnis penggilingan padi
yang tersebar meningkatkan efisiensi
secara signifikan yang
menghasilkan akan keuntungan
yang jauh lebih tinggi daripada
penggilingan terpusat.

Sebagian besar pemilik
penggilingan padi hanya memiliki
1 penggilingan, hanya sedikit sekali
yang memiliki 2-3 penggilingan.
Mereka harus bertahan agar tetap
hidup di tengah-tengah situasi hiper-
kompetitif. Ada yang bertahan, ada
yang bangkrut. Ada yang tutup
sementara, ada yang pindah usaha
ke sektor lain. Bagi investor baru,
situasi saat ini merupakan momen
yang tepat untuk mengakuisisi
penggilingan beras. Mereka akan
berada dalam posisi yang lebih kuat
dalam negosiasi dengan si pemilik.

Beras yang dijual pasar modern
hampir seluruhnya merupakan beras
premium. Bagi konsumen kelas
menengah atas yang mengunjungi
gerai modern, beras merupakan
produk bermerek sama seperti
produk FMCG (Fast Moving
Consumer Good) lainnya. Selain
jenis beras, mereka memilih produk
berdasarkan merek.

Infografik Pasar BerasInfografik Pasar BerasInfografik Pasar BerasInfografik Pasar BerasInfografik Pasar Beras
Namun, di sisi lain, nyaris tidak

ada kegiatan pemasaran dan
promosi dari pemilik merek karena
sebagai akibat adanya HET,
keuntungan sangat tipis sehingga
tidak memungkinkan mereka untuk
mengalokasikan anggaran
pemasaran dan promosi.

Beberapa penggilingan yang
memiliki spesifikasi produk di atas
premium terpaksa menetapkan
produknya sebagai beras premium,
dengan harga premium tentunya—
karena tidak ada kategori yang lebih
tinggi dari premium dalam regulasi
harga. Oleh karena itu, jika
penggilingan padi ingin keluar dari
jebakan harga, bermainlah di
kategori beras khusus yang harganya
tidak diatur.
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TEKAN ANGKA LAKA LANTAS DI KALANGAN PELAJAR
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ATASI PENYEBARAN VIRUS CORONA

Bhabinkamtibmas Polsek Tilatang Kamang
Sosialisasikan Protokol Kesehatan

infrastruktur transportasi di Solok
Selatan sendiri masih banyak yang
perlu dibenahi, katanya.

Lanjut Ade mengatakan, Hari
ini, Kami melakukan
penandatanganan MoU
kesepakatan Patroli Keamanan
Sekolah di SMAN 6 Solok
Selatan. Mereka nantinya yang
akan bertugas mengatur lalu lintas
kendaraan di lingkungan sekolah.
Katanya.

“Kita berharap nantinya para
pelar bisa memberikan edukasi
dan informasi kepada rekan-rekan
pelajar lainnnya, terkait kesadaran
tertib berlalu lintas.

“Pelajar ini merupakan
perpanjangan tangan dari
Satlantas Polres Solsel, karena
telah MoU maka akan rutin
dilakukan patroli pada pagi hari.
Setidaknya, siswa bisa lebih tertib
lalu lintas karena mereka akan
memberikan imbauan dan contoh
bagi pelajar yang lain,”
ungkapnya  firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbang

Solok Selatan, KhazanahSolok Selatan, KhazanahSolok Selatan, KhazanahSolok Selatan, KhazanahSolok Selatan, Khazanah—
Sebagai upaya untuk menekan
angka lakalantas dikalangan
pelajar, Kasat Lantas Polres Solok
Selatan Iptu Ade Saputra.SH.MH
berupaya menggugah kesadaran
pelajar melalui kegiatan Patroli
Kemanan Sekolah (PKS).

Kata Ade Saputra, melalui giat
PKS ini para pelajar nanti akan
dibekali dengan ilmu keselamatan
berlalu lintas, serta pengenalan
tentang rambu-rambu lalu lintas
dan pengenalan hukum tartib
belalu lintas, disamping itu kita
juga akan memberikan
pembinaan rutin pada
mereka dalam upaya mewujudkan
tertib berlalu lintas di jalan raya,
tuturnya.

Dikatakanya,  tingginya angka
kecelakaan lalu lintas usia
produktif di Wilayah hukum
Polres Solok Selatan dikarenakan
banyaknya generasi muda/pelajar
saat berkendara yang tidak
mempedulikan aturan berlalu

lintas.
“Sekarang banyak para pelajar

yang mengendarai sepeda motor
kesekolah. Selain itu motornya
juga dirancang sedemikian rupa
agar bisa mencapai kecepatan
tinggi. Padahal idealnya untuk
jalanan maximum kendaraan roda
dua hanya 40 sampai 60 km per
jam,” jelasnya.

Untuk menekan angka itu,
perlu memberikan arahan kepada
mereka tentang pentingnya
kesadaran berlalu lintas.

“Kita akan menggandeng
pihak sekokah dan Dinas
Pendidikan untuk
mensosialisasikan kurikulum lalu
lintas masuk sekolah, setidaknya
untuk ekstrakurikuler,” ucapnya.

Lanjut Ade Saputra
mengatakan,  potensi kecelakaan
lalu lintas di Solok Selatan masih
sangat tinggi disebabkan
banyaknya kelalaian dan
ketidaktahuan pengendara akan
berkendara yang aman. Selain itu

Tim “C” Power on Hand Datangi
Warga Terpapar Covid-19 
Padang Pariaman,Padang Pariaman,Padang Pariaman,Padang Pariaman,Padang Pariaman,
KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Kabagops Polres
Padang Pariaman Kompol
Armijon. SH,MH bersama 5 orang
personil, mendatangi rumah warga
yang terpapar covid-19 di dua
lokasi yaitu di Korong Pauh 
Nagari Sicincin Kecamatan 2 X
11 Enam Lingkung Kabupaten
Padang Pariaman, Sabtu, 31 Juli
2021, sekira pukul15.00 wib.

Pada kesempatan tersebut, Tim
“C” Power On Hand (pemburu
Covid-19 Polres Padang Pariaman)
di bawah komando Kabagops
Kompol Armijon. SH,MH
melaksanakan kegiatan
memberikan penyuluhan
kesehatan kepada keluarga yang
terpapar positif Covid-19.

Tim C Polres Padang Pariaman
itu juga mengelar kegiatan
penyemprotan cairan  Densifektan
di rumah warga/masyarakat yang
terpapar positif Covid-19 dan
sekitarnya, memberikan Masker
dan Vitamin kepada keluarga yang
terpapar positif Covid-19 oleh Tim
kesehatan yang dipimpin oleh
Paurkes Polres Padang Pariaman
Ipda Febri Hendri,  Amd Kep.

Tidak itu saja Tim C juga
menempelkan Stiker dirumah
warga yang terpapar positif
Covid-19 “Dirumah Ini Sedang
di Lakukan Isolasi Mandiri Covid-
19 dan Mohon Doa untuk
kesembuhan”.

Warga yang terpapar covid-
19 tersebut adalah M (lk), 68
tahun, Minang, jualan, Korong.
Pauh  Nagari Sicincin Kecamatan
2 X 11 Enam Lingkung Kab
Padang Pariaman dan R (Pr), 66
Tahun, IRT, minang, Korong Pauh
Nagari Sicincin Kecamatan 2 X
11 Enam lingkung Kab. Padang
Pariaman.

Disamping itu Kompol
Armijon ïuga menyampaikan
pesan-pesan Kamtibmas dari
Kapolres Padang Pariaman, AKBP
Dian Nugraha HBWPS, SH, SIK
kepada warga agar menerapkan

protokol kesehatan disetiap
kegiatan atau aktivitas sehari-hari
untuk antisipasi penyebaran
Covid- 19, dengan cara memakai
Masker keluar rumah, sering cuci
tangan dengan sabun atau
memakai Hand sanitizer dan
menjaga jarak.

Selama kegiatan berlangsung
situasi terdapat dalam keadaan
aman dan terkendali, sehingga
tercipta situasi Kamtibmas yang
kondusif dan masyarakat semakin
Produktif serta mengantisipasi dan
memutuskan penyebaran virus
Corona (Covid-19) .   wikwikwikwikwik

Tilatang Kamang, KhazanahTilatang Kamang, KhazanahTilatang Kamang, KhazanahTilatang Kamang, KhazanahTilatang Kamang, Khazanah—Upaya
mencegah penularan Virus Corona atau Covid-
19 dan mengawal kebijakan Pemerintah
mengenai Adaptasi  Kebiasaan Baru (AKB)
Aipda Romi  Putra  Bhabinkamtibmas Nagari
Kapau Polsek Tilatang Kamang,  Polres
Bukittinggi, Polda Sumatera Barat (Sumbar)
melakukan sosialisasi Protokol Kesehatan
(Prokes) pada warga binaanya di daerah tersebut,
Senen 2 Agustus 2021.

Pada kegiatan itu Aipda Romi  Putra
menyampaikan imbauan kamtibmas terkait
tentang penerapan Adaptasi Kebiasaan Baru
kepada masyarakat.

Disamping itu memberikan teguran lisan
kepada warga masyarakat agar dapat
menerapkan Pola Hidup Bersih dan Sehat
(PHBS)  dan selalu mematuhi protokol
kesehatan yang telah diterapkan pemerintah
yaitu memakai masker, menjaga jarak, dan
mencuci tangan dengan sabun setelah pulang
dari beraktifitas.

“Kita selalu mengingatkan kepada warga
agar selalu menjalani protokol kesehatan, serta
selalu mematuhi aturan pemerintah terkait
Adaptasi Kebiasaan Baru” ucapnya.

Dikatakan Romi  Putra, kegiatan imbauan
kamtibmas ini rutin dilakukan ditengah-tengah
masyarakat di wilayah binaannya untuk menekan
penyebaran Virus Corona atau Covid-19, kita
tetap waspada terhadap wabah ini, katanya.  

Lanjut Romi mengatakan, Kita akan selalu

berupaya terus untuk mengatasi penyebaran
virus Corona ini. Disamping itu Polsek Tilatang
Kamang akan selalu menjadi pengawal program
pemerintah difase New Normal” ungkapnya.

Pada giat itu Aipda Romi Putra juga
menjelaskan bahwa sesuai dengan Undang
– Undang Nomor 6 tahun 2018 tentang
karantina kesehatan,  sesuai dengan Pasal 59
berbunyi pembatasan sosial berskala besar
merupakan bagian dari respons kedaruratan
kesehatan masyarakat.

Selanjutnya pembatasan sosial berskala
besar bertujuan mencegah meluasnya
penyebaran penyakit kedaruratan kesehatan
masyarakat yang sedang terjadi antar orang
di suatu wilayah tertentu, katanya

Dikatakannya, sesuai dengan Undang –
Undang Nomor 6 tahun 2018 pasal 93
menyatakan bahwa setiap orang yang tidak
mematuhi penyelenggaraan kekarantinaan
kesehatan sebagaimana dimaksud dalam pasal
9 ayat (1) dan/atau menghalang-halangi
penyelenggaraan kekarantinaan kesehatan
sehingga menyebabkan kedaruratan kesehatan
masyarakat dipidana dengan pidana penjara
paling lama satu tahun.

Oleh sebab itulah kata Romi  menjelaskan,
untuk memberi pemahaman tentang aturan
itu ia harus rajin melakukan sosialisasi. Seperti
kegiatan sosialisasi dalam rangka edukasi
pencegahan penularan Covid-19 dan percepatan
vaksinasi, katanya.   firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangDUKUNG PERCEPATAN VAKSINASI COVID-19

Kapolsek Kota Pariaman Imbau
Warga Jangan Takut Divaksin

akan membentuk kekebalan
tubuh/ herd immunity,” terangnya 

Dikatakan Edikaran, vaksinasi
Covid-19  ini  penggunaannya
sudah melalui uji klinik oleh
Badan Pengawas Obat dan
Makanan (BPOM) RI. Disamping
itu MUI juga sudah mengeluarkan
Fatwa bahwa Vaksinasi Covid-
19 itu boleh digunakan untuk
umat Muslim, ucapnya.

Edikaran berharap, masyarakat
tidak meragukan lagi tentang
Vaksin Covid-19 ini. Tidak
mungkin negara/pemerintah akan
mensengsarakan rakyatnya,
jelasnya.

Di jelaskanya,  Vaksin Covid-
19 adalah Vaksin untuk
mencegah Infeksi Virus  Sars-CoV2
atau Covid-19 yang sudah
mendapat izin dari BPOM RI.

CoronaVac merupakan vaksin
yang mengandung virus SARS-
CoV-2 yang sudah tidak aktif.
Penyuntikan vaksin Sinovac akan
memicu sistem kekebalan tubuh
untuk mengenali virus yang sudah
tidak aktif ini dan memproduksi
antibodi untuk melawannya,
sehingga tidak terjadi infeksi
Covid-19, jelasnya.

Untuk itu Edikaran
mengimbau jangan ada lagi
keraguan tentang penggunaan
Vaksin ini. “Mari dukung
program pemerintah dengan
mevaksinasi kan diri untuk
memutus mata rantai penyebaran
Virus Corona atau Covid-19.

“Lindungi diri dan keluarga
dari Covid 19, Jangan
terpengaruh dengan isu-isu di luar
yang tidak dapat dipertanggung
jawabkan,” pungkasnya.  firmanfirmanfirmanfirmanfirman
s ikumbangs ikumbangs ikumbangs ikumbangs ikumbang  

MENANDATANGANI - Kasat Lantas Polres Solok Selatan Iptu Ade Saputra.SH.MH saat
menandatangani MoU. (Foto : Firman Sikumbang)

MENDATANGI - Kabagops Polres Padang Pariaman Pimpin Tim
“C” Power on Hand saat mendatangi warga terpapar Covid-19.
(Foto : Firman Sikumbnang) 

BHABINKAMTIBMAS -
Bhabinkamtibmas Polsek

Tilatang Kamang saat
melakukan sosialisasi protokol

kesehatan. (Foto : Firman
Sikumbang)

Pariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, KhazanahPariaman Kota, Khazanah—
Sebagai bentuk kepedulian akan
keselamatan masyarakat diwilyah
hukumnya,  Kapolsek Kota
Pariaman, Polres Pariaman Kota,
Polda Sumatera Barat (Sumbar)
AKP. Edikaran Prianto. SH.MH
melaksanakan kegiatan sosialisasi
dalam rangka edukasi pencegahan
penularan Covid-19 dan
percepatan vaksinasi yang
diadakan di Desa Kampung Baru
Kecamatan Pariaman Tengah Kota
Pariaman, Sabtu 31 Juli 2021.

Kegiatan sosialisasi itu juga
dihadiri oleh  Danramil 01
Pariaman Mayor Inf Irwan Taufik, 
tim kesehatan dari Puskesmas
Pariaman Dr. Dona K, Kepala Desa
Kampung Baru Rasyid SE, MM,

Bhabinsa, Bhabinkamtibmas,
Mahasiswa KKN Unand, Perangkat
Desa, Tokoh Masyarakat, dan 
Warga Desa Kampung Baru Kec.
Pariaman Tengah Kota Pariaman.

Dalam giat sosialisasi itu
Kapolsek Kota Pariaman AKP
Edikaran Prianto. SH.MH
mengimbau  agar masyarakat tidak
perlu takut untuk divaksinasi.
Selain itu, ia juga membahas
tentang isu-isu yang berkembang
di tengah masyarakat mengenai
kelayakan vaksin covid-19
tersebut.

“Saya imbau warga masyarakat
jangan takut untuk divaksin.
Vaksinasi ini tidak akan
merugikan, justru malah akan
menguntungkan bagi kita karena

SOSIALISASI - Kapolsek Kota Pariaman, Polres Pariaman Kota,
Polda Sumatera Barat (Sumbar) AKP. Edikaran Prianto. SH.MH
melaksanakan kegiatan sosialisasi dalam rangka edukasi
pencegahan penularan Covid-19 dan percepatan vaksinasi yang
diadakan di Desa Kampung Baru Kecamatan Pariaman Tengah
Kota Pariaman, Sabtu 31 Juli 2021. (Foto : Firman Sikumbang)

TERAPKAN PENDISIPLINAN PROKES

Satgas III Ditsamapta Polda Sumbar
Lakukan Patroli Polda, tuturnya.

Pada kesempatan itu Kata
AKBP Achmadi SIK  personil juga
melakukan dialogis dengan
pemilik swalayan dan para warga
masyarakat. “Mari kita bersama-
sama menjaga keamanan dan
ketertiban di lingkungan kita
masing-masing, karena keamanan
adalah merupakan tanggung jawab
kita bersama,” ungkapnya.

Selain itu  petugas Patroli
menitipkan pesan apabila
mengetahui hal-hal yang
mencurigakan diharapkan warga
masyarakat untuk segera melapor
ke Kantor Polisi terdekat, katanya.

Lanjut Achmadi mengatakan,
hadirnya  petugas Kepolisian
ditengah-tengah masyarakat selain
mensosialisasikan protokol
kesehatan juga bertujuan untuk
mencegah terjadinya aksi
kriminalitas. Disamping itu
Kegiatan Patroli ini juga sebagai
sarana untuk menyampaikan
imbauan kamtibmas. 

“Dengan melaksanakan patroli
setidaknya dapat mencegah para
pelaku tindak kejahatan yang akan
melakukan aksinya,” pungkasnya.
  firman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbangfirman sikumbang

PPPPPadang, Khazanahadang, Khazanahadang, Khazanahadang, Khazanahadang, Khazanah—Guna
memutus rantai
penyebaran Corona Virus
Disease 2019 (COVID-19),
Personel Satgas III Kepatuhan
Prokes Covid-19 dan Pengamanan
Vaksinasi Direktorat Samapta
(Ditsamapta) Polda Sumatera Barat
(Sumbar) melakukan patroli dan
sosialisasi Virus Corona atau
Covid-19 secara terpadu, Senen
2 Agustus 2021.

Giat  patroli itu personil Satgas
III Kepatuhan Prokes Covid-19
dan Pengamanan Vaksinasi
Direktorat Samapta Polda Sumbar

menyambangi  tempat-tempat
berkumpulnya orang banyak
seperti pasar, tempat wisata dan
tempat  berkumpulnya masyarakat
lainya.

Kata Dirsamapta Polda Sumbar
AKBP Achmadi SIK pada
Khazanah, untuk hari ini
personilnya melakukan patroli di
sepanjang Jalan Sudirman,
Simpang Empat Pasar Raya, Mall
Plaza Andalas, Jalan Patimura,
Jalan Dobi, Pasar Pondok Tanah
Konsi, Jalan Samudra, Jalan
Bandar Damar,  Jalan Jenderal
Sudirman dan kembali ke Mako

BERPATROLI – Anggota Ditsamapta Polda Sumbar saat
melakukan patroli di kawasan pasar. (Foto : Firman
Sikumbang)
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Payakumbuh, Khazanah—  Dalam rangka evaluasi
penanganan covid-19 dan upaya mencegah  peningkatan kasus
positif,  Tim Satuan Tugas Covid-19 Kota Payakumbuh gerak
cepat dengan laksanakan rapat koordinasi yang digelar di ruang
pertemuan Randang lantai II Kantor Wali Kota, Senin (2/8)
kemarin.

SELASA, 3 AGUSTUS 2021 SELASA, 24 DZULHIJAH 1442 H

Mahyeldi Minta Tambahan Ventilator dan Vaksin
ke Puskesmas. Untuk itu ia akan berkoordinasi
lagi dengan panglima TNI.

Untuk vaksin ia mengatakan jumlah yang
diterima secara nasional memang baru mencapai
21 persen karena itu angkanya tidak berbeda
jauh dengan yang didistribusikan di daerah.

Namun dalam minggu kedua Agustus sudah
dijadwalkan datang 50 juta dosis vaksin yang
segera akan dibagikan ke seluruh provinsi di
Indonesia.

Sementara terkait oksigen ia meminta provinsi
untuk segera membentuk Satgas oksigen agar
bisa berkoordinasi langsung untuk mengatur pola
distribusi oksigen ke provinsi.

“Satgas oksigen ini penting karena akan
berkordinasi setiap hari dengan Kementerian
Kesehatan terkait kebutuhan oksigen di daerah,
jadi harus cepat dibentuk,” katanya.  */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal */Novrizal
Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.Sadewa.

Ia menyebut meski sudah ada beberapa solusi
yang bisa diambil namun untuk kebutuhan harian
oksigen di rumah sakit masih tetap membutuhkan
dukungan dari Kementerian Kesehatan agar tidak
terjadi kelangkaan.

“Terakhir kami juga butuh dukungan untuk
ketersediaan vaksin karena seluruh vaksin yang
didistribusikan ke Sumbar sudah terpakai semuanya,”
katanya.

Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin
mengatakan Presiden RI Joko Widodo telah
menyetujui bantuan 2 juta paket obat Covid-
19 yang akan didistribusikan ke semua Puskesmas
melalui TNI.

Obat itu untuk mempertebal stok di tingkat
Puskesmas untuk memenuhi kebutuhan pasien
isolasi mandiri di daerah.

Namun berdasarkan evaluasi memang belum
semua paket obat-obatan itu yang telah sampai

Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Pemerintah provinsi
Sumatera Barat meminta dukungan untuk
penyediaan obat, ventilator dan vaksin dari
pemerintah pusat untuk mengantisipasi
penyebaran Covid-19 di daerah itu.

Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi dalam
rapat koordinasi secara virtual bersama Menteri
Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga
Hartarto tentang evaluasi perkembangan dan
tindak lanjut PPKM level 4 di luar Jawa – Bali,
akhir pekan lalu Sabtu, mengatakan pihaknya
sudah mengupayakan tambahan alokasi ruangan
dan tempat tidur untuk pasien Covid-19. Namun
kemudian muncul persoalan kekurangan peralatan
di ruangan yang ditambahkan itu.

“Untuk itu kami berharap ada dukungan dari
pusat untuk sarana dan prasarana di ruangan
yang baru dialokasikan untuk pasien Covid-
19 ini terutama untuk ventilator,” katanya.

Ia juga meminta dukungan pemerintah pusat
untuk membantu ketersediaan obat Covid-19 yang
mulai kurang di daerah itu. Ia sudah melakukan
pengecekan ke beberapa rumah sakit dan
kekurangan obat menjadi salah satu kendala yang
harus segera diantisipasi.

Sementara untuk ketersediaan oksigen Mahyeldi
mengatakan pihaknya sudah berkoordinasi dengan
pemasok yang ada di Sumbar untuk memprioritaskan
kebutuhan rumah sakit. Koordinasi juga dilakukan
dengan beberapa Gubernur provinsi tetangga seperti
Riau, Sumatera Selatan dan Sumatera Utara.

“Beberapa provinsi sudah bersedia membantu
pasokan oksigen Sumbar. Namun kita harus
memikirkan proses distribusi karena sebagian armada
truk pengangkut oksigen yang ada di Sumatera
saat ini banyak yang beroperasi di Jawa. Kalau
bisa kami minta dukungan untuk distribusi ini,”
ujarnya

mengundang tokoh masyarakat dan
pemuka agama guna bersama-sama
dengan pemerintah melaksanakan
penanggulangan Covid-19 ini.

Stok Vaksin Habis
Sementara itu, Pemerintah Kota

Payakumbuh terpaksa meniadakan
vaksinasi yang dilaksanakan bagi
masyarakat karena stok vaksin sudah
habis.

Hal ini disampaikan Kepala
Dinas Kesehatan Kota Payakumbuh
dr. Bakhrizal didampingi Kabid P3
dan Kesmas Fatma Nelly kepada
media akhir pekan lalu.

Dia mengatakan vaksinasi di
puskesmas telah dihentikan sejak
Rabu (29/7) kemarin, sementara itu,
solusinya berada di tangan
kementerian kesehatan, karena
merekalah yang memasok vaksin
dari pusat ke provinsi.

“Kita sudah menyalurkan
sebanyak 32.992 dosis vaksin di
Payakumbuh, masih ada banyak lagi
yang kita butuhkan. Asal vaksin
ada, tenaga kesehatan kita siap
bekerja melayani masyarakat.
Kondisinya saat ini bukan hanya
di kita saja, bahkan seluruh daerah
mengalami kehabisan stok vaksin,
dan diperkirakan baru dikirim pusat
awal bulan ini” kata Bakhrizal 
Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.Lili Yuniati.

Disparpora Payakumbuh Targetkan Juara API 2021 

diberikan secara berulang kali.
Sedangkan Vote melalui

YouTube dapat dilakukan dengan
cara pilih Chanel API Award, pilih
nominasi Kampung Rendang (API
5F) dan Kampung Adat (11G) lalu
klik like dan subscribe dinilai 1
(satu) suara.

Kemudian, vote melalui Insta-
gram dapat dilakukan dengan cara
pilih akun @ayojalanjalanindonesia,

pilih gambar “Kampung Rendang”
dan “Kampung Adat Balai Kaliki”,
ketik like, setiap like dinilai 1 (satu)
suara.

“Untuk itu, kepada masyarakat
Kota Payakumbuh yang berada di
kampung halaman maupun di
perantauan untuk memberi vote pada
khususnya dan masyarakat Sumatera
Barat pada umumnya,” harap
Desmon Corina   Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Payakumbuh, Khazanah— Dinas
Parawisata, Pemuda dan Olahraga
(Disparpora) Kota Payakumbuh
menargetkan juara pada Anugerah
Pesona Indonesia (API) 2021, karena
itu promosi untuk mendapatkan
dukungan vote dari masyarakat,
sangat-sangat diharapkan.

“Kita menargetkan Kota
Payakumbuh menjadi salah satu juara
pada API 2021, anugerah ini penting
sebagai langkah awal untuk
mempromosikan Adat Minangkabau
dan enaknya masakan rendang Kota
Payakumbuh”, kata Kepala
Disparpora, Desmon Corina, S.IP, MM
melalui Whats App (WA) pada media,
Minggu, (1/8/).

Ditambahkan Desmon Corina,
kondisi perolehan suara voting saat
ini per 31 Juli 2021, Kampung Adat
Balai Kaliki Payakumbuh pada posisi
urutan ke 3 dan untuk Kampung
Rendang yakni posisi urutan 4
dalam API Award 2021.

Untuk Kampung Adat Balai Kaliki
Kota Payakumbuh memperoleh 11,52
% suara. Sebagai posisi 1 adalah
Kampung Adat Lewokluok

Kabupaten Flores Timur (54,04 %
suara) dan posisi ke 2 Kampung Adat
Tana Toa Kabupaten Bulukumpa
dengan 21,72 voting suara.

Sementara itu, pada kategori
Destinasi Belanja Kampung
Rendang Payakumbuh menempati
posisi ke 4 (14,73 % suara) dan
Destinasi Belanja Sentra Beduq
Rebawa Kabupaten Demak (36,67
% suara) pada posisi 1 yang disusul
posisi 2 dan 3 yaitu Kampung Kripik
Tempe Sana Kota Malang (17,39
% suara) dan Paya Ilang Kabupaten
Aceh Tengah (14,81 % suara vote).

Menurut Desmon Corina, kita
masih punya peluang untuk men-
dapatkan Juara menjelang 31
Oktober 2021 mendatang, mari kita
berikan Vote sebanyak - banyaknya,
minimal 1 SMS kita kirimkan
perhari.

Cara Vote dapat dilakukan via
SMS dengan cara Ketik API 5F kirim
ke 99386 untuk Destinasi Kampung
Rendang dan Ketik API 11G kirim
ke 99386 untuk Destinasi Kampung
Adat Balai Kaliki, setiap SMS
bernilai 2 (dua) suara dan dapat

KOTA PAYAKUMBUH SIAPKAN LANGKAH STRATEGIS

Covid Meningkat, Satgas Gelar RakorCovid Meningkat, Satgas Gelar RakorCovid Meningkat, Satgas Gelar RakorCovid Meningkat, Satgas Gelar RakorCovid Meningkat, Satgas Gelar Rakor

Bukittinggi Layak Anak
Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah— Sejak tahun 2006 Kementerian
Negara Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA)
RI telah memperkenalkan Kota Layak Anak (KLA) melalui
Kebijakan Kota Layak Anak.

Kepada Khazanah, Fika staf Pemko Bukittinggi, Sabtu
(31/7) mengatakan Kota Bukittinggi kembali menorehkan
prestasi dengan meraih penghargaan Kota Layak Anak kategori
Madya. Capaian yang membanggakan tersebut diumumkan
oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan
Anak pada Kamis, (29/7), pada acara Penyerahan Penghargaan
Kota Layak Anak yang diselenggarakan secara virtual.

Acara ini diikuti Wali Kota Erman Safar bersama Ketua
TP PKK Kota Bukittinggi Ny. Fiona Erman Safar dan didampingi
kepala SKPD terkait, di ruangan Bukittinggi Command Center
(BCC) Balai Kota Bukittinggi, Gulai Bancah.

Wali Kota Erman Safar dalam keterangannya setelah
mengikuti acara, mengungkapkan rasa bangga atas penghargaan
yang diraih Kota Bukittinggi sebagai Kota Layak Anak dengan
kategori Madya tersebut.

Menurut Wali Kota, keberhasilan Kota Bukittinggi ini
terwujud atas capaian pembangunan dalam memenuhi 31 Hak
Anak  melalui 5 klaster Hak Anak dan 24 indikator Kota
Layak Anak yang ditentukan oleh Pemerintah.

Lebih lanjut, Wali Kota Erman Safar menyampaikan semua
indikator tersebut dilaksanakan secara terintegrasi, inspirasi,
motivasi serta dorongan dari segenap pihak, meliputi Pemerintah,
masyarakat, lembaga masyarakat dan dunia usaha di Kota
Bukittinggi   Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

Perpisahan Pak Aci
Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah—Payakumbuh, Khazanah— Perpisahan dengan Yufnani

Away yang memasuki purna tugas dilaksanakan pada apel
pagi aparatur sipil negara (ASN) lingkungan Sekretariat Daerah
Kota Payakumbuh dengan pelaksana pejabat wanita di halaman
balai kota, Senin (2/8).

Bertindak sebagai Pembina Apel Staf Ahli Setdako sekaligus
Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Elfriza Zaharman,

Elfriza Zaharman dalam amanatnya menyampaikan apresiasi
kepada pelaksana apel pagi ini dari kalangan ASN wanita,
diharapkan ini menjadi motivasi bagi yang lainnya dalam
beremansipasi.

Sementara itu dalam acara tambahan, dilaksanakan
penyerahan cinderamata kepada Yufnani Away oleh Sekretaris
Daerah Rida Ananda didampingi Asisten I yang baru yakni
Dafrul Pasi bersama Asisten II Elzadaswarman dan Asisten
III Amriul Dt. Karayiang.

Yufnani Away atau yang akrab disapa Pak Aci sudah banyak
menduduki jabatan Eselon III atau administrator, untuk jabatan
Eselon II atau jabatan pimpinan tinggi pratama dirinya pernah
jadi Staf Ahli Ekonomi Pembangunan, Kepala Badan Kesbang
PBD, Kepala Dinas Pertanian, Kepala BPBD, dan terakhir
Asisten I.

Yufnani Away dalam suasana keharuan mengatakan ini
terakhir kali baginya mengikuti apel pagi bersama sebagai
ASN. Dia sudah berdinas di Payakumbuh selama 30 tahun
7 bulan. Dalam kedinasan selama itu, untuk di sekretariat
balai kota ini adalah kedua kalinya untuknya  Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati. Lili Yuniati.

Rapat Kordinas (Rakor) yang
digelar Tim Satuan Tugas (Satgas)
Covid-19 Kota Payakumbuh
bertujuan untuk mengatur langkah
strategis bagi tim satgas covid-19
kota tersebut dalam penanganan
Covid-19.

Rakor tersebut  itu dihadiri oleh
Ketua Satgas yang diwakili oleh
sekretaris daerah Rida Ananda, Wakil
Ketua Satgas Kapolres Payakumbuh
Alex Prawira, Dandim 0306/50 kota
Ferry S. Lahe, dan dari tim ahli
Kepala Kejari Payakumbuh
Suwarsono, Ketua Pengadilan Negeri
Payakumbuh yang diwakili Alfin
Irvanda, Kadis Kesehatan Bakhrizal,
Direktur Utama RS Adnaan WD Dr.
Yanti, M. Ph, serta kepala OPD yang
tergabung dalam tim satgas Covid-
19 kota Payakumbuh.

Mewakili ketua tim Satgas
Covid-19 kota Payakumbuh, Rida
Ananda menyebut saat ini
peningkatan kasus terus terjadi. Kota
payakumbuh dalam minggu ini
berada pada Level 3 dan sudah
terdapat dua kelurahan di beberapa
RT yang zona merah, yaitu
kelurahan Ibuh dan Kelurahan
Payolansek.

“Untuk itu satgas Covid-19 perlu
membicarakan langkah strategis
untuk antisipasi peningkatan kasus
ini,” ucap Rida

Kapolres Payakumbuh Alex

Prawira yang merupakan Wakil
Ketua Tim Satgas Covid-19
menyampaikan bahwa Satgas Covid-
19 perlu meningkatkan test swab/
PCR secara simultan, bagi warga
yang kontak erat ataupun yang tidak
kontak erat.

Lebih lanjut Alex menyebut
bahwa terdapat beberapa kelurahan
yang sebelumnya zona orange dan
sekarang sudah zona kuning, seperti
kelurahan Tiakar. Akan tetapi satgas
harus tetap intensifkan penegakan
aturan di lapangan.

“Saat ini pendisiplinan dan
penegakan aturan kita sudah mulai
kendor, ke depan ini akan kita
perketat lagi,” Tegas Alex.

Sementara Dandim 0306/50 kota
Ferry S. Lahe dan Kepala Kajari
Payakumbuh Suwarsono kompak
dalam penyampaiannya bahwa
dalam mengantisipasi agar kota
Payakumbuh tidak masuk dalam
PPKM level 4, maka dalam
penggunaan anggaran untuk
penanganan Covid-19 saat ini agar
dapat lebih maksimal lagi.

Lebih lanjut, Kepala Dinas
Kesehatan Bakhrizal tidak lupa
dalam kesempatan tersebut
memaparkan data kondisi situasi
perkembangan Covid-19 yang terjadi
di Kota Payakumbuh.

“Jika penularan wabah covid-
19 yang terjadi saat ini lebih banyak

DESA TANJUNG SABAR

25 Pemuda Milenial Dilatih Menyablon Gelas

Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Kota Pariaman ini.
Pendamping Desa

Pemberdayaan Kecamatan
Pariaman Utara, Alhidayat yang
menjadi narasumber dalam pelatih
tersebut menyebutkan, tema
pelatihan ini adalah membuat
desain Sablon Gelas dengan
aplikasi CorelDraw di komputer.

“Selama pelatihan ini peserta
sangat antusias dan semangat,
kemampuan mereka sangat bagus
karena rata-rata peserta merupakan
kaum milenial dan paham cara
mengaplikasikan CorelDraw dan
bisa mengoperasikan komputer,”
sebutnya.

Sebelumnya pelatihan ini
sudah dilakukan di beberapa desa
di Kecamatan Pariaman Utara ini,
dari hasil pelatihan tersebut,
sebagian peserta sudah bisa
membuka usaha sendiri atau
bekerja di perusahaan percetakan
(advertising).

Diakhir acara, Wako Genius
Umar didampingi Pj Kepala
Tanjung Sabar Risman dan Kepala
BPD, Dartansyah menyerahkan
penghagraan berupa piala, sertifikat
dan medali kepada para pemenang
dengan desain terbaik sablon gelas
  Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

Genius berharap pelatihan
tersebut tidak habis begitu saja,
selesai pelatihan peserta dapat
memulai usaha bisnis sendiri dan
harus ada karya yang bernilai
ekonomis.

Selain itu, pihak instansi terkait
juga harus bisa membantu
membentuk kelompok-kelompok
usaha untuk mendapatkan akses
perbankan sehingga pemuda-
pemuda di daerah itu bisa
berkembang.

Wako Genius mengapresiasi
atas apa yang telah dilakukan
oleh Pemerintah Desa Tanjung
Sabar ini.

“Semoga pemuda di desa ini
aktif dan produktif serta tidak ada
lagi yang menganggur ,” ujar
beliau dalam mengakhiri
sambutannya.

Sementara Pj. Kepala Desa
Tanjung Sabar, Risman melaporkan
bahwa peserta pelatihan berasal
dari pemuda yang putus sekolah
dan menganggur.

“Diharapkan kedepannya
mereka bisa membuka usaha
sendiri sehingga bisa menurunkan
angka pengangguran di desa ini,”
ujar Mantan Sekretaris Dinas
Pertanian Pangan dan Perikanan

Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah –
Sebanyak 25 orang pemuda
milenial Desa Tanjung Sabar
dilatih menyablon gelas.  Selama
sepuluh hari mereka dibekali
dengan keterampilan menyablon
gelas menggunakan aplikasi
CorelDraw di Kantor Desa
Tanjung Sabar dari tanggal 19
Juli hingga (2 Agustus 2021.

Walikota Pariaman, Genius

Umar pada saat menutup kegiatan
tersebut menyebutkan bahwa
generasi muda Kota Pariaman
harus memiliki skill (keahlian) dan
kreatifitas.

“Setelah pelatihan ini, masing-
masing peserta harus punya produk
dengan desain unik dan menarik”,
ujarnya Genius ketika menutup
pelatihan tersebut di Kantor Desa
Tanjung Sabar, (2/8).

DILATIH- Sebanyak 25 orang pemuda milenial Desa Tanjung
Sabar dilatih menyablon gelas selama sepuluh hari mereka
dibekali dengan keterampilan menyablon gelas menggunakan
aplikasi CorelDraw (foto: Suger).

TARGET- Dinas Parawisata, Pemuda dan Olahraga Kota Payakumbuh
menargetkan juara pada Anugerah Pesona Indonesia (API) 2021,
karena itu promosi untuk mendapatkan dukungan vote dari
masyarakat, sangat-sangat diharapkan (foto: Lili Yuniati).

EVALUASI- Dalam rangka evaluasi penanganan covid-19 dan upaya mencegah peningkatan kasus
positif, Tim Satuan Tugas Covid-19 Kota Payakumbuh gerak cepat dengan laksanakan rapat
koordinasi yang digelar di ruang pertemuan Randang lantai II Kantor Wali Kota, Senin (2/8) kemarin
(foto: Lili Yuniati.)
terjadi pada klaster keluarga, dan
guna antisipasi lonjakan kasus, saat
ini kita sedang menyiapkan
Puskesmas Latina dan Puskesmas
Ibuh untuk bisa digunakan sebagai
perawatan pasien positif Covid-19,
dan nanti kita kaji dulu aturannya,”
ujar Bakhrizal.

Direktur utama RS Adnaan WD
Dr. Yanti pada kesempatan itu juga
menyampaikan kondisi di RSUD
dr. Adnaan wd beberapa hari
belakangan ini memang terdapat
lonjakan pasien Covid-19 yang
dirawat.

“Fasilitas tempat tidur kita bagi

pasien positif saat ini masih cukup,
namun kami telah antisipasi jika
terjadi peningkatan kasus yang
signifikan kedepannya. Tentu kita
akan kaji bagaimana kemampuan
nakes kita,” tukuk dr. Yanti.

Sebelum Rakor berakhir, Ketua
Satgas menyampaikan akan
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BukBukBukBukBuka Aktivitas Ekonomia Aktivitas Ekonomia Aktivitas Ekonomia Aktivitas Ekonomia Aktivitas Ekonomi

untuk melakukan langkah-langkah
ini dengan sebaik-baiknya dan
sedetail-detailnya dan penerapan
strategi 3M dan 3T, agar September
bisa dimulai dilakukan pembukaan
secara bertahap,” ungkap Luhut.

Ia menegaskan pembukaan
aktivitas perekonomian masih
bergantung dengan kondisi dan
evaluasi pemerintah.

“Kita berharap nanti, kita
tergantung, lihat pekerjaan
mingguan, mungkin secara
bertahap ada juga nanti yang mulai
kita buka,” imbuhnya.

Presiden Joko Widodo (Jokowi)
sebelumnya mengatakan pemerintah
tak bisa menerapkan pembatasan
aktivitas masyarakat terlalu panjang
sebagai upaya penanggulangan
pandemi.

Jokowi hanya memperpanjang
PPKM Level 4 di sejumlah
kabupaten/kota tertentu hingga 9
Agustus 2021.

Jokowi kembali menyinggung
istilah gas dan rem. Menurutnya,
pemerintah harus memikirkan
masalah kesehatan dan
perekonomian saat membuat
kebijakan penanganan pandemi
covid-19.   JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6 JJ/L6

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Setelah
melewati masa PPKM yang cukup
panjang, pemerintah berencana
membuka aktivitas ekonomi
secara bertahap mulai September
2021 nanti. Pembukaan aktivitas
ekonomi itu pun harus dengan
syarat khusus.

Menteri Koordinator Bidang
Maritim dan Investasi Luhut
Binsar Panjaitan menyebut syarat-
syarat pembukaan aktivitas itu
dengan memperketat protokol
kesehatan, meningkatkan kapasitas
3T (testing, tracing, dan treatment),
serta telah mencapai 70 juta dosis
vaksin covid-19 pada Agustus
2021.

“Mengenai vaksinasi, kita bulan
ini berharap bisa 60 juta-70 juta
vaksin pada Agustus dan kita harap
September juga demikian,” tegas
Luhut di Jakarta, Senin malam (02/
08/2021).

Menurut Luhut, bulan ini
menjadi sangat penting bagi
pemerintah dan seluruh elemen
untuk tetap bekerja sama
menangani pandemi. Salah satunya
dengan meningkatkan cakupan
vaksinasi.

“Presiden memerintahkan kami

Bantuan untuk
PKL Masih
Finalisasi
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah - Menteri Koordinator Bidang
Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan bantuan
untuk Usaha Mikro Kecil (UMK) dan Pedagang Kaki
Lima (PKL) sebesar Rp 1,2 juta untuk 1 juta penerima
masih dalam tahap finalisasi.

“Ini bantuan UMK dan PKL baru ini sedang
difinalisasi dan diharapkan sudah bisa langsung
dijalankan melalui TNI dan Polri, regulasinya sudah
disiapkan dan ini akan dibagikan Rp  1,2 juta orang
ini untuk 1 juta target,” kata Menko Airlangga dalam
konferensi pers  evaluasi dan penerapan PPKM, Senin
(02/08/2021).

Sementara untuk PKH di bulan Juli sudah terealisasi
Rp 5,15 triliun untuk sejumlah 7,44 juta Penerima
Keluarga Manfaat. Sedangkan kartu sembako sudah
terealisasi sebanyak Rp 9,4 triliun untuk 15,67 juta
KPM, dan program BLT Desa terealisasi Rp 1,48 triliun
untuk 2,8 juta KPM.

“Demikian pula bantuan subsidi upah yang sudah
mulai berjalan dan bahan proses produksi usaha mikro
yang sudah mulai diluncurkan oleh Bapak Presiden
pada tanggal 30 Juli yang lalu,” ujarnya.

Lanjutnya, hingga Juli 2021 realisasi anggaran
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) sudah mencapai
Rp 305,5 triliun atau baru mencapai 41 persen dari
pagu anggaran Rp 744,75 triliun.

“Program Pemulihan ekonomi realisasi sampai Juli
sudah mencapai Rp 305,5 triliun atau sebesar 41 persen
dari total Rp 744,75 triliun,” imbuh Airlangga Hartarto.

Adapun rinciannya, klaster kesehatan sudah
terealisasi Rp 65,55 triliun, klaster perlindungan sosial
terealisasi Rp 91,84 dari pagi Rp 186,64 triliun,
dukungan UMKM dan koperasi serta korporasi
realisasinya Rp 52,43 dari Pagu Rp 162,4 triliun.

Selanjutnya, klaster prioritas realisasinya Rp 47
triliun dari Pagu Rp 117, 94 triliun dan klaster investasi
insentif usaha realisasinya sudah mencapai Rp 43,35
triliun dari Pagu sebesar Rp 62,83 triliun.

Disisi lain, kata Airlangga, saat ini perkembangan
kasus covid-19 masih fluktuatif. Namun, sudah ada
beberapa perbaikan dari beberapa indikator.

Oleh karena itu Pemerintah terus mendorong upaya
perbaikan baik di sektor kesehatan melalui testing
dan sektor sosial melalui percepatan penyaluran bansos
kepada masyarakat yang terdampak.

“Kami juga melihat pemerintah terus
mengembangkan dan mempertimbangkan aspek
kesehatan dalam pengendalian covid-19 termasuk aspek
sosial ekonomi, dan dalam kegiatan tersebut untuk
mengurangi beban masyarakat ini Pemerintah
mendorong percepatan penyaluran bantuan sosial untuk
masyarakat,” pungkasnya.   JJ/Komp JJ/Komp JJ/Komp JJ/Komp JJ/Komp

KERJASAMA BTN DAN LinkAja

Pertama di Indonesia, Uang
Elektronik Syariah

Ketiga (DPK) senilai Rp26,89
triliun atau melonjak 29,27 persen
secara tahunan.

“Melalui kolaborasi dengan
Layanan Syariah LinkAja,
nasabah dan debitur BTN Syariah
dapat mengakses berbagai fitur
layanan keuangan digital yang
lebih mudah dan praktis.
Kolaborasi ini sekaligus dapat
meningkatkan inklusi keuangan
syariah di Indonesia,” jelas
Hirwandi di Jakarta, Senin (02/
08/2021).

Sementara, Direktur Utama
LinkAja Haryati Lawidjaja
mengatakan, sebagai uang
elektronik syariah pertama dan
satu-satunya di Indonesia,
Layanan Syariah LinkAja terus
memperkaya use case untuk dapat
digunakan oleh masyarakat
Indonesia sehari – hari dengan
mudah.

“Kami sangat senang dengan
terjalinnya kerja sama bersama
BTN Syariah ini, bisa semakin
melengkapi ekosistem syariah
secara nontunai dan meningkatkan
literasi keuangan syariah sesuai
amanah Pemerintah Republik
Indonesia,” jelasnya.

Dia berharap, dengan adanya
kerja sama ini dapat
meningkatkan kolaborasi Layanan
Syariah LinkAja dan BTN Syariah
tidak hanya di level pusat namun
di berbagai cabang dan area yang
tersebar di seluruh Indonesia.

Adapun berbagai ruang
lingkup kerja sama strategis yang
dilakukan antara LinkAja dengan
BTN Syariah tersebut di antaranya
kemudahan pembayaran
kebutuhan perumahan BTN

Syariah, pembayaran berbagai
merchant seperti pasar syariah dan
donasi untuk masjid melalui
QRIS, pembayaran sekolah islam
dan pesantren yang bekerja sama
dengan BTN Syariah, Kolaborasi
dengan Gerakan Nasional Wakaf
Uang (GNWU) dan sukuk wakaf,
pendistribusian bantuan
pemerintah dan bantuan sosial,
kolaborasi program kurban, serta
kerja sama lainnya dalam rangka
meningkatkan inklusi keuangan
Syariah di Indonesia.

Dia menuturkan, tujuan utama
yang dibangun melalui
Penandatanganan Nota
Kesepahaman antara LinkAja
dengan BTN Syariah ini pun
meliputi saling mendukungnya
kegiatan penyediaan jasa dan
layanan perbankan berdasarkan
prinsip Syariah dan konvensional
serta mewujudkan perluasan
ekosistem Syariah yang holistik
guna mendukung percepatan
inklusi keuangan di Indonesia.

“Kami harapkan dengan
terciptanya sinergi strategis ini,
dapat semakin memudahkan
masyarakat Indonesia untuk
terbiasa bertransaksi secara digital
dari ponsel mereka dalam
melakukan transaksi seperti
pembayaran merchant,
pembayaran pendidikan,
kebutuhan perumahan, maupun
berbagai kebutuhan esensial
lainnya dapat menggunakan
Layanan Syariah LinkAja ataupun
LinkAja reguler guna menghindari
kontak fisik demi memutus
penyebaran mata rantai virus
Covid-19,” tutup Haryati.  JJ/ JJ/ JJ/ JJ/ JJ/
L 6L 6L 6L 6L 6

BERITA KEHILANGAN
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Pusat perbelanjaan yang tutup selama PPKM segera akan dibuka
September 2021

Sebuah terobosan baru dari BTN bekerjasama dengan LinkAja
dibidang elektronik perbankan.
Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – PT Bank
Tabungan Negara (Persero) Tbk
(BTN) bekerja sama dengan PT
Fintek Karya Nusantara (LinkAja)
dalam pengembangan uang
elektronik syariah yang pertama
di Indonesia.

Dengan kerja sama ini
diharapkan bisa memperluas
ekosistem Layanan Syariah
LinkAja untuk mendukung
pengembangan ekosistem syariah
nasional serta pemenuhan
transaksi di sektor esensial.

Kerja sama antara Bank BTN
dan LinkAja dilakukan dengan
penandatanganan Nota
Kesepahaman mengenai Kerja
Sama Bisnis yang ditandatangani
oleh Direktur Consumer dan
Commercial Lending Bank BTN
Hirwandi Gafar bersama Direktur
Utama LinkAj Haryati Lawidjaja
yang secara vitual.

Direktur Consumer dan
Commercial Lending Bank BTN
Hirwandi Gafar mengatakan,
perseroan terus berupaya menjadi
one stop financial services bagi
masyarakat Indonesia. Selain itu,
sejalan dengan bisnis utamanya,
Unit Usaha Syariah (UUS) Bank
BTN juga gencar melakukan
transformasi digital untuk dapat
memenuhi kebutuhan perbankan
nasabah sekaligus menyesuaikan
dengan kondisi pandemi.

Untuk mencapai tujuan
tersebut, BTN Syariah aktif
menggelar sinergi dengan
berbagai pihak termasuk LinkAja.
Apalagi, di masa pandemi ini,
nasabah yang menitipkan
uangnya di BTN Syariah
mencatatkan pertumbuhan yang
signifikan. Hingga semester I/2021,
UUS Bank BTN tersebut tercatat
telah menghimpun Dana Pihak

Dampak pandemi, PKL butuh bantuan dari
pemerintah, namun entah kapan bantuan itu akan
turun

Aset Properti Juga Penting Diasuransikan

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah – Saat ini
produk asuransi sangat diminati
banyak masyarakat, terutama
asuransi kesehatan. Namun, belum
banyak masyarakat yang
menganggap produk asuransi aset
properti penting dimiliki. GM
Marketing MPM Insurance Ari

Hidrijantoro mengatakan, aset
properti seperti rumah tinggal, toko
atau ruko, gudang, kantor,
memiliki nilai yang sangat tinggi
sehingga penting untuk diberikan
perlindungan agar pemiliknya
terbebas dari kerugian akibat
kerusakan atau kehancuran.

“Bencana atau kecelakaan, kita
tidak tahu kapan terjadi, makanya
dengan memiliki aset properti
seperti rumah tinggal, toko atau
ruko, gudang, kantor, memiliki
nilai yang sangat tinggi, kita bisa
memiliki kesiapan untuk memini-
malisir risiko atau kerugian,” ujar
Senin (02/08/2021).

Sementara, untuk besaran
premi yang dibayarkan, kata dia,
berbeda-beda. Hal ini dipengaruhi
oleh lokasi dan penggunaan
bangunan.”Misalnya apakah
bangunan tersebut dihuni oleh
pemiliknya, bagaimana keadaan
lingkungan sekitar bangunan,
apakah bangunan pernah terkena
banjir, dan apakah mengalami
perampokan sebelumnya,” jelas
Ari. Selain itu, kualitas bangunan
juga turut menentukan besaran
premi yang harus dibayarkan
seperti bangunan bersifat tahan
api, relatif tahan api, atau
cenderung rentan terbakar.

Ari menambahkan, pihaknya
juga memiliki 3 produk asuransi
properti yang bisa dimiliki oleh
masyarakat seperti asuransi
kebakaran, asuransi semua risiko
properti (all risk), dan asuransi

gempa bumi. Untuk asuransi
kebakaran, menjamin pemegang
polis atas kerugian atau kerusakan
pada harta benda yang disebabkan
oleh kebakaran, petir, ledakan,
kejatuhan pesawat terbang, dan
asap.

Lalu, untuk asuransi semua
risiko properti (all risk), menjamin
kerugian atau kerusakan yang
terjadi secara tidak terduga, tiba-
tiba, dan tidak sengaja selain dari
risiko yang dikecualikan dalam
polis. Sementara untuk asuransi
gempa bumi, menjamin kerugian
atau kerusakan harta benda yang
disebabkan oleh gempa bumi,
letusan gunung berapi, kebakaran,
ledakan yang diakibatkan terja-
dinya gempa bumi dan/atau
letusan gunung berapi, serta
tsunami. “Selain mendapatkan
ganti rugi ketika properti terkena
kebakaran, bencana alam, atau
kerusakan akibat perbuatan
kejahatan, pemegang polis asuran-
si dari MPM Insurance akan
mendapatkan jaminan ganti rugi
apabila terjadi kerugian terhadap
asset yang didaftarkan ke dalam
asuransi properti,” ungkap Ari.
  JJ JJ JJ JJ JJ

Selain kendaraan, rumah juga perlu di asuransikan agar lebih
aman

KEHILANGAN
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EMAS DARI HALAMAN 1

Hidup dengan DARI HALAMAN 1
Para Da’i DARI HALAMAN 1

Vaksin mRNA DARI HALAMAN 1

Wako Padang DARI HALAMAN 1

Siap untuk Kembangkan DARI HALAMAN 1

keras dan mengambil role model dari pimpinan
terdahulu.

“Ada beberapa hal yang perlu ditiru dari
pendahulu kita, yaitu perilaku sederhana, bersih,
adil dan jujur. Sikap dan perilaku ini perlu diteladani
dan dijadikan tradisi yang mengakar dalam budaya
kampus ini,” tutur  ibu tiga anak ini.

Dalam mewujudkan agar, UIN IB Padang bisa
menjadi pengayom bagi semua elemen, serta
pentingnya untuk bersikap bijaksana dan saling
menghargai diantara semua perbedaan dan
kepentingan golongan.

“Sebagai orang yang diberi amanah, saya akan
mendharmabaktikan kemampuan, tenaga dan
waktu yang saya miliki dan akan berusaha jujur,
adil, bersih dan sebaik mungkin untuk kebaikan
institusi dan semuanya dan memohon kepada
semua elemen agar dalam menjalankan amanah
dan tanggung jawab sebagai Rektor UIN Imam
Bonjol Padang,” imbuhnya.

Ditempat terpisah, Rektor Universitas
Muhammadiyah Sumatra (UMSB), Dr.Riki Saputra,

MA, mengucapkan terimakasih atas dilantiknya
Prof.Dr.Martin Kustati,M.Pd, sebagai rektor UIN
IB Padang.

"Beliau merupakan salah satu tenaga pengajar
di pascasarjana Universitas Muhammadiyah
Sumatra Barat, dengan mata kuliah Bahasa Inggris
dan beliau rektor permpuan pertama sepanjang
sejarah UIN sampai saat ini. Serta, latar belakang
disiplin ilmu beliau yang bukan Islamic studies.
Hal ini membuktikan, bahwa  UIN IB Padang
mampu keluar sebagai langkah awal cara berpikir
yang parsial,"ujarnya, ketika dihubungi melalui
hand phone genggam.

Selain itu, rektor muda se Indonesia ini, yang
juga lulusan Institut Agama Islam (IAIN) yang
kini menjadi UIN, menyebutkan, hal ini semakin
memperkokoh ke depan bentuk kerjasama yang
akan konkrit dengan Tridharma Perguruan Tinggi.

Doktor lulusan Universitas Gajah Mada (UGM)
ini berharap, semoga kuat dan amanah serta
berakselerasi dengan lompatan yang tidak biasa.
  Murdiansyah EkoMurdiansyah EkoMurdiansyah EkoMurdiansyah EkoMurdiansyah Eko

Penyerahannya dilakukan secara simbolis
oleh Anggota DPR-RI Muhammad Asli Chaidir
dan Masyarakat Tionghoa David Chandra, di
Palanta Rumah Dinas Wali Kota Padang, Senin
(2/8/2021).

Wali Kota Padang Hendri Septa mengatakan,
bantuan yang diserahkan ini nantinya akan
dibagikan kepada warga Padang yang terdampak
secara ekonomi akibat pandemi Covid-19.

"Atas nama Pemerintah Kota Padang dan
warga Kota Padang ia mengucapkan terima kasih
atas bantuan tersebut. Semoga dengan adanya
bantuan ini akan meringankan beban masyarakat
Kota Padang yang terdampak perekonomiannya
akibat pandemi," ucap Wako Hendri Septa sewaktu
menerima bantuan tersebut.

Wali kota menambahkan, setelah dilakukan
penghitungan setidaknya terdapat sekitar 60 ribu
lebih Kepala Keluarga (KK) miskin di kota ini
yang akan dibantu.

Rinciannya, sebanyak18.560 KK berasal dari
Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang menerima
Bantuan Sosial Tunai (BST) serta 17.352 lagi
KPM dari Program Keluarga Harapan (PKH)
bantuan Kementerian Sosial.

Sementara sisanya 30.654 KK diupayakan
melalui bantuan donatur-donatur baik dari lembaga
charity, BUMN serta beberapa perusahaan dan
pihak lainnya.

Wako mengakui, sebelum ini pihaknya telah
menerima bantuan dari beberapa lembaga sosial,
organisasi, perusahaan dan perorangan. Bantuan
tersebut sengaja dikumpulkan dulu dan setelah
terkumpul sesuai target yang ditentukan baru
dibagikan dalam beberapa hari ke depan.

"Alhamdulillah hingga saat ini telah terkumpul
bantuan sebanyak 14.200 Paket. Kita akan salurkan
terlebih dahulu yang telah kita kumpulkan ini.
Untuk sisanya akan kita salurkan lagi karena
menurut informasi yang kami terima akan ada
lagi bantuan yang akan kita terima," ungkap Wako.

"Bantuan ini insya Allah akan kita bagikan
kepada warga Padang yang paling terdampak secara
ekonomi dengan 1 KK menerima per paketnya
10 kg beras," sambungnya.

 "Kita masih membuka penerimaan bantuan
dari pihak-pihak lainnya baik Perbankan, BUMN/
BUMD, perusahaan swasta termasuk anggota DPR.
Maka itu kepada warga Kota Padang mari kita
bersabar di samping berikhtiar dan menjaga imun
tubuh agar terhindar dari penularan Covid-19 ini,"
pungkas Wako.

Hadir dikesempatan itu, Kepala Dinas Sosial
Kota Padang Afriadi, Kepala DPMPTSP Corri
Saidan, Kabag Perekonomian dan SDA Syahendri
Barkah, Kabag Pemerintahan Ances Kurniawan,
Kabag Kesra Fuji Astomi dan para Camat se-Kota
Padang.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Sebelum pandemi virus corona, kebanyakan
orang tidak mengetahui soal vaksin mRNA.
Vaksin mRNA dari Pfizer-BioNTech dan Moderna
merupakan vaksin pertama yang digunakan pada
manusia untuk melawan COVID-19

Tapi beberapa tahun terakhir teknologinya
terus dikembangkan mengobati banyak penyakit,
salah satunya diuji pada kanker.

Pertengahan Juni lalu, BioNTech
mengumumkan pasien pertama yang telah
mendapat terapi menggunakan vaksin kanker
eksperimen fase dua yang diberi nama BNT111.
Vaksin tersebut menggunakan teknologi yang
sama dengan vaksin virus corona mRNA buatan
Pfizer-BioNTech.

“Serupa dengan cara kerja vaksin mRNA
melawan SARS-CoV-2, vaksin kanker mRNA
mengajari sistem imunitas manusia untuk
mengenali sejumlah protein yang terdapat pada
permukaan sel kanker,” jelas Anna Blakney,
seorang asisten profesor Sekolah Teknik Biokimia
di Universitas British Columbia, Kanada.

Vaksin kanker mRNA bertujuan
menginstruksikan sistem kekebalan tubuh untuk
menyerang sel kanker yang membawa protein
tersebut.

“Intinya, agar sistem imunitas mengenali sel
kanker,” tegas John Cooke, direktur medis Program
Terapi RNA di Pusat Jantung dan Vaskular
DeBakey, rumah sakit Houton Methodist, Texas.

Kanker merupakan penyebab kematian paling
banyak di dunia. Kanker telah menyebabkan
kematian sekitar 10 juta orang pada tahun 2020,
menurut laporan Organisasi Kesehatan Dunia.

Kanker dapat berkembang dan berpotensi
membunuh seorang pasien, karena kanker tersebut
dapat mengecoh sistem kekebalan tubuh. “Mereka
menyerang di bawah radar sistem kekebalan kita,”
tambah Cooke.

Penyesuaian vaksinPenyesuaian vaksinPenyesuaian vaksinPenyesuaian vaksinPenyesuaian vaksin
Vaksin sering dianggap sebagai obat

pencegahan. Namun orang-orang yang mengikuti
uji coba BioNTech, justru sudah mengembangkan
melanoma tahap lanjut.

"Untuk beberapa jenis kanker, seperti
melanoma, ada kemungkinan ditemukannya
perubahan yang umum disebabkan oleh kanker
tersebut, di antara orang-orang yang sudah terkena
penyakit," jelas Cooke pada DW. Pendekatan
yang dilakukan oleh BioNTech ini menemukan
empat antigen spesifik kanker. Lebih dari 90%
melanoma dalam tubuh pasien tersebut
memunculkan paling tidak salah satu antigen.

Akan tetapi, membuat satu jenis vaksin yang
dapat melawan berbagai macam kanker merupakan
hal yang sangat sulit.

“Hal yang berbeda pada kanker adalah,
hampir semua perubahan pada individu yang
terserang kanker merupakan hal yang unik,”
kata David Braun, ilmuwan dokter Institut Kanker
Dana-Farber, Harvard. “Jarang yang sama antara
para pasien.”

Artinya, vaksin tersebut perlu dibuat sesuai
dengan kebutuhan masing-masing individu. Braun
bekerja dengan vaksin peptida pada pasien kanker
ginjal. Target serangan yang diperintahkan
ilmuwan kepada sistem kekebalan tubuh tersebut
berbeda-beda, meskipun mereka semua
mempunyai jenis kanker yang sama.

“Apa yang sedang kami lakukan ini adalah
pendekatan yang lebih personal, semacam

pendekatan untuk ketepatan terapi imun, karena
kami sedang berusaha untuk membuat vaksin yang
dapat disesuaikan untuk setiap pasien,” tegas Braun
kepada DW. Pendekatan yang sama juga digunakan
dalam vaksin mRNA, tambah Braun.

Hal ini membutuhkan pengurutan DNA dan
RNA pasien tumor dan mencari tahu apa yang
membuatnya unik.

“Nantinya hal tersebut akan dibandingankan
dengan jaringan normal, dan akan dilihat perbedaan
jenis kanker tertentu,” kata Cooke, dari rumah
sakit Houston Methodist.

Kondisi yang ideal adalah, protein tersebut
hanya diproduksi oleh sel kanker. Namun realitasnya,
bagian lain dari tubuh, seperti jaringan yang normal,
juga dapat memproduksi protein yang sama. Dengan
begitu, ada kemungkinan bahwa beberapa jenis
respons autoimun dapat muncul, ketika sistem
kekebalan tubuh menyerang jaringan yang sehat,
karena menganggap itu adalah jaringan asing.

Vaksin untuk mencegah kanker?
Tergantung jenis kankernya, ada kemungkinan

untuk menciptakan vaksin yang dapat mencegah
kanker untuk orang-orang yang berisiko
mengembangkan beberapa jenis kanker.

Di rumah sakit Houston Methodist, sekelompok
ahli biologi kanker sedang membuat vaksin
pencegah kanker bagi orang-orang yang berisiko
tinggi mengembangkan kanker. Misalnya, orang
dengan mutasi pada gen BRCA2 mempunyai risiko
mengembangkan kanker payudara.

"Vaksin pencegah tersebut sedang dalam tahap
ujicoba pada protein binatang, dan langkah
berikutnya adalah membuat RNA-nya", kata Cooke.

Kenapa mRNA?Kenapa mRNA?Kenapa mRNA?Kenapa mRNA?Kenapa mRNA?
Bukan hanya karena kesuksesan vaksin mRNA

COVID-19 yang membuar ilmuwan tertarik untuk
membuat vaksin mRNA untuk penyakit lainnya.

“RNA lebih gampang untuk dibuat,” jelas
Cooke pada DW. Banyak vaksin yang sudah ada,
berbasis protein, namun dengan vaksin mRNA,
ilmuwan hanya perlu menuliskan kode protein,
bukannya membuat protein.

Phillip Sharp, profesor biologi MIT, yang ikut
memenangkan penghargaan Nobel 1993 dalam
bidang fisiologi atau kedokteran untuk penemuan
tentang pembelahan gen dan RNA pada tahun
1970an. Hasil karyanya berkontribusi terhadap
vaksin mRNA COVID-19 yang disuntikkan pada
semua orang di seluruh dunia saat ini.

“Siapa saja yang bereksperimen meneliti RNA
mengetahui bahwa kulit manusia ditutupi nuklease
yang menghancurkannya, darah manusia penuh
dengan nucklease yang dapat menghancurkannya,”
kata Sharp kepada DW.

Fakta bahwa ilmuwan menemukan cara untuk
melindungi RNA dan membuatnya dalam jumlah
yang memadai yang dapat digunakan sebagai
vaksin adalah sebuah langkah teknis yang cukup
maju, tambahnya.

“Diperlukan banyak inovasi untuk melaku-
kannya,” jelas Sharp. “Sekali kamu mengem-
bangkan teknologi baru, misalnya teknologi
mRNA, semua orang akan menggunakannya selama
itu dibutukan,”

Cooke meyakini, tidak akan ada sebuah sebuah
vaksin universal, yang dapat melawan semua jenis
kanker, namun ia percaya bahwa ilmuwan dapat
memberantas penyakit infeksi, termasuk juga kanker.
“Kami akan memiliki senjata ampuh lainnya untuk
melawan kanker,” tambah Cooke. mh/as/dw/ekomh/as/dw/ekomh/as/dw/ekomh/as/dw/ekomh/as/dw/eko

Sebagai wujud kesyukuran dan memulai hidup
dengan energi positif.

Bagi muslim tentu membuka lembaran hari
dengan shalat subuh. Ada yang ambil shalat tahajud,
tanpa perlu publikasi. Meski masih beribadah di
rumah karena pandemi, tak mengurangi nilai taqarrub
kepada Allah. Lakukan dengan khusyuk dan pancarkan
fungsi ibadah itu untuk membangun kesalihan diri
dan lingkungan. Menyambung hati, pikiran, dan
seluruh diri kepada Allah, Dzat Yang Maha Kuasa
dengan sepenuh jiwa tulus dan kepasrahan. Tundukkan
diri sepenuh jiwa raga, sehingga hidup optimis, penuh
pengharapan positif, dan terang jalan. Itulah waktu
angkatan pertama the first time dalam hidup orang
beriman. Sesudahnya bisa tadarus dan membaca,
agar horizon kehidupan luas dan sarat makna. Lalu
bersebaran di muka bumi meraih rizki dan anugerah
Allah, serta berbuat kebajikan dalam hidup. Hidup
itu indah kan?

Jika memulai hidup dengan positif, maka energi
yang bersemi dalam diri dan yang dihasilkan pun
insya Allah positif. Kalau energinya negatif, bawaannya
akan negatif.  Hatta dalam menghadapi masalah,
sikapi dengan jiwa positif disertai ikhtiar dan penuh
pengharapan. Ambillah spirit dan nilai Surat al-Insyirah

pada kondisi yang mengkhawatirkan. Karena
itu kegiatan-kegiatan tatap dakwah tatap muka
atau luring diminimalkan.

Bagi para jamaah yang mengikuti kajian-
kajian Muhammadiyah tidak perlu khawatir, karena
kajian yang diselenggarakan oleh Muhammadiyah
bisa disaksikan secara virtual melalui kanal-
kanal media sosial milik persyarikatan.

“Kalau keterlibatan di masjid, di majelis taklim
tidak memungkinkan maka Muhammadiyah
memfasilitasi dengan pengajian-pengajian virtual.
Dengan memproduksi pengajian-pengajian melalui
YouTube,” ucap Ziyad dalam tayangan di TVMU
akhir pekan (29/7).

Selain melalui media sosial, ia mengajak
kepada mubaligh Muhammadiyah untuk
berdakwah melalui tulisan-tulisan yang dipublish
di media-media daring atau media sosial yang
mudah diakses dan dibaca oleh masyarakat di
semua level.

Ziyad menegaskan, berdakwah melalui media
virtual adalah upaya konkrit mubaligh-mubaligh
Muhammadiyah untuk mengurangi tingkat
penyebaran virus covid-19. Menurutnya, semakin

banyak kegiatan dakwah dengan mengumpulkan
massa, maka semakin tinggi potensi jamaah terpapar
virus covid-19.

“Pengurangan mobilitas ini dalam rangka
memutus mata rantai ini. Dan kita menyadari
kehidupan seperti ini tidak enak, tidak nyaman
semua merasakan. Tetapi dalam kondisi semacam
ini maka yang diperlukan adalah kesabaran dan
kedisiplinan melakukan protokol kesehatan,”
ungkapnya.

Di sisi lain, himbauan untuk tidak
mengumpulkan massa dalam kegiatan dakwah
diganti dengan dakwah virtual adalah untuk
menjaga kemaslahatan bersama. Menjaga
kemaslahatan bersama ini juga bagian dari perintah
agama, yakni hifdzun nafs (menjaga keselamatan
jiwa).

“Menjaga keselamatan jiwa ini misi utama
bagaimana kita menyampaikan pesan-pesan dalam
kegiatan dakwah supaya masyarakat secara luas
bisa memahami dan menyadari bahwa, memang
situasinya tidak nyaman karena adanya pandemi,”
tutupnya.
  aanardianto/mhoridaanardianto/mhoridaanardianto/mhoridaanardianto/mhoridaanardianto/mhorid

(Kelapangan) yang artinya: “Bukankah Kami telah
melapangkan dadamu (Muhammad)? Dan Kami pun
telah menurunkan bebanmu darimu. Yang membe-
ratkan punggungmu. Dan Kami tinggikan sebutan
nama (mu) bagimu. Maka sesungguhnya bersama
kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama
kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah
selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras
(untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada
Tuhanmulah engkau berharap.” (QS 94: 1-8).

Surat al-Insyirah  mengajarkan hidup “Lapang”,
agar insan beriman tidak serba sempit dan negatif
dalam menghadapi musibah, masalah, dan rintangan.
Hidup memang berwarna, ada nikmat ada masalah,
ada suka dan duka, yang niscaya dihadapi dengan
jiwa lapang layaknya para kesatria. Nabi dan Rasul
pun menghadapi banyak masalah, rintangan, dan
jalan terjal dalam kehidupan dan mengemban risalah
Tuhan. Kalau Allah menghendaki pasti semuanya
dimudahkan tanpa masalah. Allah mengingatkan orang
beriman, “Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal
ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu
menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu;
Allah mengetahui, sedangkan kamu tidak mengetahui.”
(QS al-Baqarah: 216).

Kemenangan ini sekaligus mencatatkan nama
Greysia/Apriyani sebagai pebulu tangkis ganda
putri pertama Indonesia yang berhasil menembus
final Olimpiade dan memenangkan medali emas.
Greysia/Apri sekaligus mencetak sejarah baru,
sebagai ganda putri Indonesia pertama yang
berhasil meraih medali emas untuk tanah air.

Selain Greysia/Apriyani, pebulutangkis tunggal
putra Indonesia, Anthony Sinisuka Ginting juga
berhasil menyabet medali perunggu, setelah
menumbangkan pemain Guatemala, Kevin Cordon
dengan skor 21-11, 21-13, pada final bulutangkis
tunggal putra Olimpiade Tokyo 2020 di
Musashino Forest Sport Plaza, Tokyo, Jepang,
Senin (2/8).

Duta Besar Republik Indonesia (Dubes RI)
untuk Jepang Heri Akhmadi mengaku terharu
dengan hasil gemilang yang diraih pasangan
Greysia/Apriani yang berhasil merebut medali
emas, serta Ginting dengan medali perunggunya.

"Keringat letih Greysia/Apriani tertulis dalam
tinta emas sejarah olahraga Indonesia. Baru kali
ini Indonesia mampu menembus babak final
Olimpiade. Bukan hanya itu, pahlawan olahraga
Indonesia ini juga mampu membawa pulang
medali emas untuk bangsa Indonesia," ujar Dubes
Heri.

Melalui layar televisi, Greysia Polii usai
pertandingan kepada awak media mengatakan
kemenangan ini adalah untuk rakyat Indonesia.

"Untuk kalian, untuk kalian, untuk kaliaan..,"
teriak Greysia Polii sambil menangis haru.

Melalui pertempuran sengit, pasangan  Greysia/
Apriani berhasil menahan serangan pasangan Chen
Qingchen/Jia Yifan 21-19 di babak pertama dan
21-15 di babak kedua.

Dengan demikian perolehan sementara tim
Indonesia dalam Olimpiade Tokyo ini adalah
1 (satu) medali emas ganda putri bulu tangkis
atas nama Greysia Polii/Apriyani Rahayu. Lalu,
1 (satu) medali perak atas nama Eko Yuli Irawan
dari cabor angkat besi, dan 2 (dua) medali
perunggu dari cabor angkat besi masing-masing
atas nama Windy Cantika Aisah dan Rahmat
Erwin Abdulah.

Banjir Bonus dan Calon MiliarderBanjir Bonus dan Calon MiliarderBanjir Bonus dan Calon MiliarderBanjir Bonus dan Calon MiliarderBanjir Bonus dan Calon Miliarder
Pemerintah mengatakan akan memberikan

berbagai bonus buat para atlet peraih medali
di Olimpiade Tokyo 2020. Untuk medali emas
bakal mendapatkan bonus Rp 5 miliar. Greysia
Polii dan Apriyani Rahayu pun artinya berhak
menjadi miliarder usai meraih emas di Olimpiade
Tokyo 2020.

Sekretaris Kemenpora, Gatot S. Dewa Broto
mengatakan bonus sebesar Rp5 miliar bakal dibayar
sebelum keringat atlet kering.

"Ukurannya meraih prestasi itu tak mudah.
Perunggu atau perak saja sulit, apalagi emas.
Jadi, bonusnya tak akan lepas dari nilai Rp5
miliar itu, bahkan biasanya diberikan sebelum
keringat atlet kering, nggak menunggu lama-
lama," kata Gatot dalam keterangan resmi, Senin
(2/8).

Bonus itu baru berasal dari pemerintah saja.
Terdapat nama perorangan dan pihak swasta yang
menyatakan siap untuk memberikan bonus kepada
para atlet Indonesia yang meraih medali di
Olimpiade Tokyo 2020 seperti Menteri Komunikasi
dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate.

Bonus juga datang dari CEO J99 Corp (Juragan
99) Gilang Widya Pramana, sosok yang dikenal
sebagai Crazy Rich Malang. Peraih emas Olimpiade
Tokyo 2020 akan mendapat Rp500 juta. Tak
hanya bagi peraih medali emas, ia juga
memberikan sejumlah hadiah bagi peraih medali
perak Rp250 juta dan perunggu Rp100 juta.

Ucapan selamat untuk Greysia/Apriyani, juga
datang dari Preseiden RI, Joko Widodo. Jokowi
mengatakan, kemenangan pasangan Indonesia
itu adalah untuk HUT Indonesia ke-76. Hal tersebut
disampaikan Jokowi dalam akun Instagramnya
hari ini. Dalam unggahannya, Presiden mengatakan
penantian emas Olimpiade berakhir dengan

pertarungan dua set yang alot dan mendebarkan.
“Kemenangan ini menjadi kado ulang tahun

kemerdekaan Indonesia dua pekan lagi. Terima
kasih Greysia/Apriyani!,” kata Jokowi dalam
unggahannya.

Sebelumnya, Jokowi juga memberikan ucapan
selamat kepada pasangan pebulu tangkis ganda
putri Indonesia itu melalui panggilan video
langsung dari Indonesia. Presiden menyatakan
kegembiraan yang luar biasa atas keberhasilan
Greysia-Apriyani meraih emas.

"Selamat sore Greys dan Apri, saya mewakili
seluruh rakyat Indonesia mengucapkan selamat
atas keberhasilan emasnya, saya betul-betul senang
banget, jujur saya bangga apalagi waktu lagu
Indonesia Raya berkumandang," ujar Presiden
sebagaimana disaksikan melalui tayangan Youtube
Sekretariat Presiden di Jakarta, Senin.

Kepala Negara menyatakan bangga karena
Greysia dan Apriyani telah berhasil mempertahankan
tradisi emas olimpiade bagi Indonesia. Presiden
lalu menanyakan proses pertandingan kepada
Greysia dan Apriyani melalui sebuah perbincangan
singkat.

"Tadi bagaimana pertandingannya, saya deg-
degan waktu set pertama," ujar Presiden.

Greysia dan Apriyani pun mengaku merasakan
hal serupa.

"Kami juga, Pak," tutur Greysia bersama Apriyani
sambil terus menunjukkan medali emas yang
diraihnya.

"Nyaris terkejar tadi ya?" tanya Presiden.
"Ya pak," ujar Gresyia dan Apriyani.
"Tapi set kedua saya lihat jauh lebih tenang,"

kata Presiden.
"Ya pak," jawab Greysia dan Apriyani.

Presiden pada kesempatan tersebut turut
mengucapkan selamat kepada pelatih ganda putri
nasional, Eng Hian atas keberhasilannya
membimbing Greysia dan Apriyani hingga meraih
sukses di Olimpiade Tokyo. Presiden
menyampaikan salam dari seluruh rakyat Indonesia.

"Salam dari seluruh rakyat Indonesia yang
sangat bangga, sangat senang, bangga semuanya
terhadap Greys dan Apri. Selamat sekali lagi. Saya
tunggu di Istana nanti, terima kasih semuanya,"
ujar Presiden.

"Sampai ketemu pak," kata Greys dan Apri.
Presiden National Olympic Comittee Indonesia,

Raja Sapta Oktohari yang hadir pada kesempatan
tersebut pun menimpali dengan menyerukan
"Dirgahayu Indonesia ke-76”. Presiden Jokowi
lalu ikut menimpali dengan menyerukan,
"merdeka".

Sejarah Perempuan IndonesiaSejarah Perempuan IndonesiaSejarah Perempuan IndonesiaSejarah Perempuan IndonesiaSejarah Perempuan Indonesia
Ketua DPR RI, Puan Maharani mengatakan

kemenangan Greysia/Apriyani mencatat sejarah
baik bagi kalangan perempuan Indonesia. Dalam
keterangan tertulisnya, Puan menyampaikan ucapan
selamat kepada Greysia-Apriyani atas perolehan
medali emas Olimpiade Tokyo untuk Indonesia.

“Selamat Greysia dan Apriyani. Kalian benar-
benar membuktikan ketangguhan perempuan
Indonesia dalam berjuang hingga titik akhir,”
kata Puan, Senin (2/8).

Puan menilai kekuatan mental pasangan
Greysia-Apriyani teruji dengan baik, meskipun
sempat dianggap tidak melebihi lawannya. “Mental
yang teruji, tidak terintimidasi. Saya benar-benar
bangga pada kalian, Greysia dan Apriyani. Terima
kasih telah menebarkan semangat dan harapan
bagi seluruh bangsa di tengah situasi pandemi
yang sangat butuh kabar-kabar baik seperti ini,”
ujarnya.

“Prestasi Greysia dan Apriyani ini sekali lagi
adalah bukti sekaligus pelecut bahwa Indonesia
tidak pernah kekurangan generasi baru dan penerus
tradisi emas. Ini juga membuktikan atlet perempuan
kita di ajang dunia tidak bisa dipandang sebelah
mata,” ujarnya lagi.
 ryn/dbsryn/dbsryn/dbsryn/dbsryn/dbs
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Ikuti Vaksinasi, Hadiah Menunggu
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Warga Kota Padang,
yang ingin mendapatkan vaksin gratis bisa
mendatangi Kantor Camat Lubuk Begalung
pada 3-6 Agustus 2021.

Warga yang beruntung juga bisa
mendapatkan hadiah saat mengikuti vaksinasi.

Ada baju kaus gratis bagi 150 pendaftar
pertama tiap harinya. Selain itu, bagi ketua
rukun tetangga (RT) dan rukun warga (RW)
yang terbanyak membawa warganya untuk
vaksinasi, akan mendapatkan hadiah voucher
menginap di hotel berbintang.

"Bagi warga yang ingin divaksin gratis
cukup membawa Kartu Tanda Penduduk (KTP),
berusia 12 tahun ke atas dan memenuhi syarat
kesehatan untuk divaksin," kata Camat Lubuk
Begalung Heriza Syafani, kemarin.

Calon penerima vaksin diminta membawa
fotokopi KTP atau kartu keluarga.

Heriza mengatakan, untuk penerapan
protokol kesehatan, pihaknya sengaja menggelar
acara di lapangan dekat kantor Camat yang
cukup luas.

"Selain itu, kita juga mengatur jadwal per
kelurahan agar tidak terjadi kerumunan warga,"
kata Heriza.

Heriza mengatakan, pihaknya optimistis
bisa mencapai target 800 warga yang disuntik
vaksin pada acara tersebut.

Pihaknya sudah menggelar acara sosialisasi
di kelurahan pada 14-23 Juli lalu. "Kita bisa
akhiri pandemi Covid-19 jika kita bersatu
melawannya. Sejarah membuktikan, vaksin
beberapa kali telah menyelamatkan dunia dari
pandemi," terangnya.

Vaksin adalah salah satu temuan berharga
dunia sains. Jangan ragu dan jangan takut
ikut vaksinasi. Cek update vaksinasi.

"Mari bantu tenaga kesehatan dan sesama
kita yang terkena Covid-19. Klik di sini untuk
donasi via Kitabisa. Kita peduli, pandemi
berakhir," pintanya.   faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Wako Hendri Septa
Apresiasi Sinergi dari PLN

PEMKO TANGANI DAMPAK PANDEMI COVID-19

Semua Pihak Terus Beri Bantuan

Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Padang, Khazanah - Sejumlah pihak atau
perusahaan di Kota Padang terus melihatkan
dukungannya kepada Pemerintah Kota (Pemko)
Padang dalam upaya penanganan dampak pandemi
Covid-19 bagi warga Kota Padang.

Apalagi seiring diberlakukannya pemberlakuan
pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) Level
4 saat ini, turut menambah dampak negatif bagi
sektor perekonomian warga saat ini.

Kali ini Senin (2/8/2021), perusahaan yang
melihatkan dukungannya adalah PT Menara
Agung. Bantuan berupa paket sembako itu pun
diserahkan Direktur Marketing PT Menara Agung
Ferdinand Agung kepada Wali Kota Padang
Hendri Septa di Gedung Putih Kediaman
Resminya.

Seperti diketahui, terkait bantuan yang
diserahkan kali ini dari salah satu dealer Honda
di Padang itu adalah berupa 1 Ton beras disertai
400 liter minyak goreng dan 200 kg gula pasir.
Semuanya dipaketkan menjadi 200 paket.

Usai serah terima bantuan, Wali Kota Padang
Hendri Septa pun tak mampu menahan rasa
syukurnya kepada Allah Swt. Atas nama
Pemerintah Kota Padang, orang nomor satu di
Kota Padang itu mengucapkan terima kasih yang
tak terhingga kepada semua pihak atau perusahaan
yang ikut membantu Pemko Padang.

"Terima kasih yang tak terhingga kami
ucapkan kepada sejumlah pihak yang ikut
bersinergi memberikan bantuan sosialnya tersebut.
Alhamdulillah hari ini dari PT Menara Agung.
Semoga menjadi amal ibadah dan pintu kesuksesan
bagi kita semua," imbuh wako mensyukuri.

Lebih lanjut Wako Hendri pun menceritakan
terkait kondisi dan upaya pemberian bantuan
sosial yang telah dan akan diupayakan pihaknya.

"Kita telah memulai upaya pemberian bantuan
sosial sejak masa awal penerapan PPKM tepat
pada 8 Juli 2021 lalu. Saat itu kita mulai
mengumpulkan beberapa lembaga sosial (charity)
seperti Aksi Cepat Tanggap (ACT) Sumatera Barat
(Sumbar), Baznas Kota Padang, Rumah Zakat,
Dompet Dhuafa dan lain-lainnya. Alhasil,

terkumpullah 26 Ton beras yang dipaketkan per
satu paketnya yakni 10 kg. Dari 26 Ton beras
itu lalu dipaketkan menjadi 2.600 paket.
Alhamdulillah, untuk bantuan ini telah kita
salurkan melalui per kecamatan, dan saat ini
masih ada yang tersisa sebanyak 600 paket lagi.
Insya Allah akan kita bagikan dalam waktu dekat,"
terangnya.

Diterangkannya, seiring penerapan PPKM yang
telah berjalan hampir sebulan, pihaknya pun sudah
mulai menghitung dan mendata warga Padang
yang terdampak, diprioritaskan bagi para keluarga-
keluarga yang kurang mampu.

"Kita tahu semua warga Padang pasti
terdampak, tapi kita prioritaskan terlebih dahulu
bagi keluarga-keluarga yang kurang mampu dan
yang paling layak sekali menerima bantuan.
Setelah kita hitung terdapat sekitar 60 ribu lebih
Kartu Keluarga (KK) miskin di kota ini yang
akan dibantu," ungkapnya.

Rinciannya, wali kota muda itu menjelaskan,
sebanyak18.560 KK berasal dari Keluarga
Penerima Manfaat (KPM) menerima Bantuan Sosial
Tunai (BST) dari Kementerian Sosial.. Kemudian
17.352 lagi KPM dari Program Keluarga Harapan
(PKH).

"Sementara sisanya lagi yaitunya 30.654 KK,
itulah yang tengah kita upayakan saat ini melalui
bantuan donatur-donatur baik dari lembaga charity,
BUMN serta beberapa perusahaan dan pihak
lainnya. Alhamdulillah hari ini PT Menara Agung
yang melihatkan dukungannya. Semoga ke depan
akan lebih banyak lagi yang membantu,"harapnya.

Wako pun mengakui, sebelum ini pihaknya
telah menerima bantuan dari beberapa lembaga
sosial, organisasi, perusahaan dan perorangan.
Bantuan tersebut sengaja dikumpulkan dulu, dan
setelah terkumpul sesuai target yang ditentukan
baru dibagikan dalam beberapa hari ke depan.

"Bantuan ini insya Allah akan kita bagikan
kepada warga Padang yang paling terdampak
secara ekonomi dengan 1 KK menerima per
paketnya 10 kg beras," sambungnya.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wali Kota Padang Hendri
Septa, Senin (2/8/2021) menerima audiensi dari
General Manager Perusahaan Listrik Negara (PLN)
Wilayah Sumatera Barat (Sumbar) Tomi Wahyu
Wibowo di kediaman resminya.

Banyak hal dibicarakan, khususnya seputar
sinergi antara program Pemerintah Kota (Pemko)
Padang dengan program perusahaan listrik negara
tersebut. Diantaranya adalah berkaitan penerangan
jalan umum di beberapa titik jalan utama di Kota
Padang.

Wako Hendri Septa mengatakan, saat ini ia
berharap pihak PLN di samping mengoptimalkan
penerangan di sepanjang jalan utama, juga
diharapkan dapat membantu merapikan pohon
pelindung yang bisa mengganggu instalasi listrik
PLN.

"Apalagi saat ini cuaca tak menentu sering
hujan dan angin kencang tentu berdampak kepada
instalansi PLN. Hal itu sangat kita khawatirkan,"
tuturnya.

Selanjutnya orang nomor satu di Kota Padang
itu menambahkan, tak hanya itu, atas nama Pemko
Padang ia pun turut mengapresiasi PLN Wilayah
Sumbar yang menyatakan ikut mensupport Pemko
dalam menghidupkan suasana kawasan Kota Tua.
Kawasan penuh sejarah itu dikabarkan akan 'dikelir'

kembali sehingga nampak eksotik.
"Alhamdulillah PLN siap mensupport kita

dalam bentuk lampu penerangan di saba. Kita
tentu sangat berterima kasih kepada PLN atas
dukungan dan sinergi yang terjalin baik ini. Semua
demi kemajuan Kota Padang tentunya," tukuk
wali kota.

Lebih jauh  Wali Kota Padang Hendri Septa
juga meminta PLN Wilayah Sumbar untuk
memberikan pelayanan dengan sepenuh hati
kepada masyarakat Kota Padang.

“Pelanggan merupakan nasabah utama PLN.
Maka dari itu PLN harus mampu memberikan
pelayanan maksimal pada pelanggan dengan
sepenuh hati,” pungkasnya mengharapkan.

Sementara pada saat yang sama General
Manager PLN Wilayah Sumbar Tomi Wahyu
Wibowo menuturkan Kota Padang adalah
pelanggan listrik yang paling banyak dari beberapa
kabupaten/kota di Sumbar.

"Kota Padang kita ketahui banyak memiliki
perusahan dan perumahan. Dan kita siap berupaya
memberikan pelayanan listrik dengan optimal.
Begitu juga kendala dan harapan lainnya, insya
Allah siap kita tampung dan ditindaklanjuti,"
bebernya.
  faisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budimanfaisal budiman

Walikota Padang Hendri Septa bersama pimpinan PLN Wilayah Sumbar.

 Walikota Padang Hendri Septa menerima bantuan dari perusahan yang ada di Kota Padang.
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JELANG PON XII DI PAPUA

WWWWWagub Bukagub Bukagub Bukagub Bukagub Buka TC Intensifa TC Intensifa TC Intensifa TC Intensifa TC Intensif

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah- Pemusatan
Latihan (TC) Intensif Khusus Atlet
Sumatera Barat yang akan berlaga
di Pekan Olah Raga Nasional (PON)
XX/2020 Papua, 2-15 Oktober
2021 mendatang, resmi dimulai.

Pembukaan TC dilakukan Wa-
kil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy
di Gedung Serba Guna KONI
Sumbar, Komplek Gelanggang Olah
Raga Haji Agus Salim Padang,
Senin (2/8) pagi jam 10.00 WIB.

Audy memotivasi para duta
olahraga Ranah Minang agar
memaksimalkan program TC sebe-
lum terjun ke medan laga di Papua
nanti.

“Fokus saja ke prestasi. Kami,
pemerintah provinsi Sumatera Barat
akan memberikan perhatian khusus
bagi duta-duta Ranah Minang yang
berprestasi, meraih medali,” ucap-
nya.

“Mencarikan solusi untuk atlet-
atlet yang punya masalah. Seperti
atlet yang putus study, dicarikan
jalan supaya bisa sekolah atau
kuliah kembali. Yang belum ada
pekerjaan, dicarikan peluang
pekerjaan di instansi pemerintah
atau pun swasta,”

“Kemarin diskusi dengan Bapak
Gubernur dan Ketua KONI Sumbar,
kita memikirkan hal-hal seperti ini.

Agar atlet-atlet bersemangat. Ber-
tarung lepas di Papua,” katanya.

Audy mengakui kondisi dan
situasi sulit sekarang, masa pandemi
Covid-19, ada kendala soal pen-
danaan atlet. Banyak penganggaran
dialihkan untuk penanganan Covid-
19. Tetapi, dia optimis ada jalan
keluar yang bisa ditempuh untuk
kelancaran perjuangan atlet Sumbar
di PON XX/2020 Papua (2021).

“Insha Allah, ada jalan keluar.
Begitu pula mengenai bonus medali
tetap ada. Medali emas 200juta,”
tutupnya.

Sementara itu Ketua KONI
Sumbar, H. Agus Suardi, mengatakan

Ginting Akhiri PuasaGinting Akhiri PuasaGinting Akhiri PuasaGinting Akhiri PuasaGinting Akhiri Puasa
Medali OlimpiadeMedali OlimpiadeMedali OlimpiadeMedali OlimpiadeMedali Olimpiade
Tunggal PutraTunggal PutraTunggal PutraTunggal PutraTunggal Putra
Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah - 17 Tahun lamanya, akhirnya
tunggal putra Indonesia kembali berjaya di Olimpiade.
Anthony Ginting jadi aktornya, sukses sabet medali
perunggu Olimpiade Tokyo 2020!

Anthony Sinisuka Ginting menghadapi wakil dari
Guatemala, Kevin Cordon dalam perebutan medali
perunggu Olimpiade Tokyo 2020, pada Senin (2/
8) di Musashino Forest Plaza, Tokyo.

Ginting sukses menang dua gim langsung, 21-
11 dan 21-13. Ginting sukses di ajang Olimpiade
pertamanya itu dengan membawa pulang medali
perunggu.

Dilansir dari berbagai sumber, Anthony Ginting
melanjutkan kejayaan bulutangkis tunggal putra
Indonesia di Olimpiade. Sekaligus, pecah telur dengan
mempersembahkan medali di nomor tersebut.

Kali terakhir tunggal putra yang mempersembahkan
medali Olimpiade adalah Taufik Hidayat dan Sony
Dwi Kuncoro dengan raihan emas dan perunggu di
Olimpiade 2004 lalu!

Sayangnya, Ginting takluk dari pebulutangkis senior
asal China, Chen Long di semifinal. Namun di perebutan
perunggu menghadapi Kevin Cordon yang penuh
kejutan, Ginting sukses meredamnya.

Anthony Ginting kini menjadi pebulutangkis
tunggal putra ketujuh Indonesia yang pernah meraih
medali di ajang Olimpiade.

Sebelumnya adalah Taufik Hidayat dengan emas
dan Sony Dwi Kuncoro dengan perunggu di Olimpiade
2004, Hendrawan dengan perak d Olimpiade 2000,
serta Alan Budikusuma dengan emas, Ardy Wiranata
dengan perak, dan Hermawan Susanto dengan perak
di Olimpiade 1992.  faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

TC Intensif Khusus digelar untuk
lebih meningkatkan fokus 188 atlet
dari 29 cabang olahraga (cabor) yag
diikuti kontingen Sumbar.

“Waktunya tinggal 2 bulan lagi
dalam mempersiapkan diri ke PON
Papua. Dengan TC Intensif Khusus
ini diharapkan para atlet lebih fokus
lagi dalam mempersiapkan diri,”
ujarnya.

Menyoal medali, Abien-sapaan
singkatnya, menyebutkan sama
dengan target 16 medali emas yang
dicanangkan pengurus lama. .

“Insya Allah, target medali
pengurus lama kami pertahankan,”
tukasnya.   faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman faisal budiman

BUPATI DAN WAKIL BUPATI TANAH DATAR, EKA PUTRA-RICHI APRIAN

Siap LSiap LSiap LSiap LSiap Layani Masyarakayani Masyarakayani Masyarakayani Masyarakayani Masyarakat 24 Jamat 24 Jamat 24 Jamat 24 Jamat 24 Jam
Tanah DatarTanah DatarTanah DatarTanah DatarTanah Datar, Khazanah-, Khazanah-, Khazanah-, Khazanah-, Khazanah-
Bupati dan Wakil Bupati
Tanah Datar Eka Putra-
Richi Aprian siap melayani
masyarakat 24 jam.  

Berbagai agenda dilak-
sanakan secara bergantian
apalagi dimasa pandemi
covid-19 memang bukan hal
yang mudah, membutuhkan kesehatan
ekstra dengan menerapkan protokol
kesehatan.

Hal tersebut dibuktikan dengan
padatnya agenda pimpinan daerah pada
hari kerja dan pada hari libur, pelay-
anan tambahan kepada masyarakat
merupakan hal yang utama.

Pelayanan yang diberikan selama
jam kerja masih kurang maksimal
sehingga diperlukan waktu tambahan
agar dalam melayani masyarakat lebih
maksimal, sampai Bupati Eka Putra
di sela-sela agendanya.

“Kami akan terbuka selama 24 jam
untuk menerima dan melayani masya-
rakat Tanah Datar, kami bukan hanya
diperuntukan bagi dirinya selaku
Bupati tetapi diperuntukan juga untuk
semua masyarakat dengan harapan-
harapan terkait perkembangan pem-
bangunan kepada Pemerintah sehingga
terjadi komunikasi yang baik antara
Pemerintah dan Masyarakat,” tera-
ngnya.

“Sampai tengah malam pun masih
ada masyarakat menghubungi baik
melalui Whatshap ataupun menelpon
tetap saya tanggapi dan layani, ada
yang menyampaikan keluh kesah
bahkan ada yang curhat,” ungkap
bupati.

Masyarakat Tanah Datar pada saat
ini  dalam suasana keprihatinan karena
wabah Covid-19 belum usai, masya-
rakat masih harus berjuang memper-
tahankan perekonomiannya.

“Tugas kita di masa pandemi
Covid-19 memang bukan hal yang
mudah. Perlu energi besar, tenaga dan
pikiran yang harus dicurahkan 24 jam
untuk melindungi dan menyelamatkan
warga dari ancaman pandemi Covid-
19,” kata Bupati Eka.

 Di sisi lain, imbuhnya, tatanan
normal baru mengharuskan pemerintah
mengendalikan dua aspek yang
dilematis, yakni menjaga kesehatan
masyarakat dan memastikan roda
perekonomian dapat terus berjalan.
Tantangan lainnya adalah adanya
pemangkasan anggaran (refocusing),
sehingga perlu langkah taktis dan

inovatif agar pembangunan
dan pelayanan publik tetap
optimal.

 ”Kita tentunya berharap
pandemi Covid-19 cepat
berlalu agar aktivitas masya-
rakat dan roda pemerintahan
bisa kembali berjalan normal
dan berbagai rencana pem-

bangunan di Kabupaten Tanah Datar
bisa kembali dilanjutkan,” tambahnya

Meski demikian, Bupati Eka
meminta seluruh Pimpinan perangkat
daerah tetap bersyukur dan merasa
bangga atas capaian kinerja yang
diperoleh.

 Menyikapi laporan dari masya-
rakat Bupati dan Wakil Bupati tidak
menunggu waktu lama langsung
melakukan koordinasi dengan OPD
terkait bahkan lakukan kunjungan
lapangan untuk melihat langsung
keluhan/laporan yang disampaikan
masyarakat.

 Masih dalam hitungan bulan
kepemimpinan Eka Putra-Richi Aprian
berbagai lokasi pembangunan di-
kunjungi untuk melihat langsung
jalannya pembangunan di sektor fisik.

Sebut saja kunjungan pemba-
ngunan RSUD M Ali Hanfiah Ba-
tusangkar, Pembangunan jalan di
beberapa nagari, pembangunan renovasi
lapangan Cindua Mato dan kunjungan
berbagai potensi destinasi wisata di
berbagai lokasi di Tanah Datar.

 Selain itu berbagai kegiatan
kerjasama dengan berbagai pihak untuk
mensejahterahkan masyarakat juga
dilakukan diantaranya MoU dengan
BPJS, MoU dengan Kemenag, MoU
dengan BPJS Ketenagakerjaan, MoU
dengan MUI Tanah Datar dan banyak
lagi lainnya.

 Berdasarkan pantauan Khazanah
agenda Bupati Eka Putra  pada tanggal
15 Juli 2021 mulai dari pagi hari
sampai siang, kegiatan Bupati diawali
meninjau pelaksanaan Vaksin di
Puskesmas Batipuh, dilanjutkan
mendampingi Wakil Gubernur Sumbar
pada peninjauan RSUD dr. Hanafiah
Batusangkar, meninjau rehabilitasi
irigasi Batang Selo di Pagaruyung,
melakukan presentasi terkait, kegiatan
pembangunan di Tanah Datar dan pada
malam harinya menghadiri Malam
pisah Sambut Ketua Pengadilan Agama
Batusangkar, setelah itu dilanjutkan
temu ramah dengan tamu/tokoh
masyarakat dan dilanjutkan dengan
proses surat. 

 Berdiskusi. Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar Eka Putra-Richi Aprian saat kunjungan lapangan meninjau destinasi wisata.

Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian saat razia
prokes ASN di lingkungan kantor bupati.

Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar Eka Putra
damping Wakil Gubernur saat menijau pembanguan

RSUD M.A Hanifiah Batusangkar.

P A R I W A R A

Bupati dan Wakil Bupati Tanah Datar Eka Putra serahkan mesin
bajak kepada kelompok tani.



Kemudian, pada 16 Juli 2021
kepolisian mengirimkan Surat
Pemberitahuan Perkembangan
Hasil Penyelidikan (SP2HP) dan
SP2 Lidik bernomor S.Tap/10/
VII/Res.1.9/2021. Dimana, dalam
surat tersebut kepolisian meng-
hentikan proses penyelidikan
pengaduan dugaan ijazah palsu
atas nama, Safaruddin.

“Atas dasar untuk memperoleh
hak hukum dan mencari keadilan,
klien kami, Hilmi Datuak Muaro,
lalu mengkonsultasikan serta
menyerahkan tindakan hukum
kepada kami terhitung tanggal
19 Juli 2021 kemarin,” sebut
Adril, SH dan Irwan, SHI, MH
menambahkan.

Penasehat hukum Hilmi Da-
tuak Muaro memastikan, pihak-
nya akan terus melakukan langkah
hukum sampai hak-hak hukum
kliennya terpenuhi. Pihaknya juga
mendesak kepolisian segera
melakukan penyelidikan atas
pengaduan yang disampaikan
oleh kliennya.

“Bisa jadi nanti sanggahan
kami jika tidak diterima oleh
Polda Sumbar, kita akan lanjutkan
sanggahan ini ke tingkat lebih
tinggi (Kapolri). Bisa juga akan
membuat laporan baru, tentunya
sesuai tata-cara dan prosedur
hukum yang berlaku,” sebutnya
  Tim Khazanah. Tim Khazanah. Tim Khazanah. Tim Khazanah. Tim Khazanah.
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USAI DIVONIS MAJELIS HAKIM

PH TPH TPH TPH TPH Terdakwa Perdakwa Perdakwa Perdakwa Perdakwa Pelakelakelakelakelaku Pu Pu Pu Pu Penipuan Mengajukenipuan Mengajukenipuan Mengajukenipuan Mengajukenipuan Mengajukan Bandingan Bandingan Bandingan Bandingan Banding
Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-- Majelis hakim
Pengadilan Negeri Kelas IA Padang,
menjatuhkan hukuman pidana kepada
dua pelaku penipuan Rp20 miliar.
Dalam sidang yang digelar secara
virtual, majelis hakim pengadilan
menghukum kedua terdakwa, dengan
hukuman yang berbeda.

“Secara bersama-sama melakukan
tindak pidana penipuan, menjatuhkan
hukuman pidana kepada  terdakwa
 Delfi Andri, tiga tahun dan sepuluh
bulan,”kata ketua majelis hakim, Asni
Meriyenti yang  didampaingi dua
hakim anggota Khairulludin dan Ade

Zulfiana Sari, saat membacakan amar
putusannya, Senin (2/8).

Menurut majelis hakim, para
perbuatan terdakwa terbukti bersalah.
  

“Melanggar pasal 378 jo pasal 55
ayat (1) ke-1 KUHP, pasal 182 ayat
(1) huruf a KUHAP,” ujarnya.

Majelis hakim juga menyebutkan,
untuk terdakwa Delfi Andri, dirinya
belum pernah dihukum.

Menanggapi hal tersebut, Penasihat
Hukum (PH) terdakwa Delfi Andri, Deni
Syaputra cs, mengajukan banding.

“Kami menyatakan banding

majelis,”ucapnya.
Sementara itu, terdakwa Eko Posko

Malla Asykar, dihukum empat tahun
penjara.

Majelis hakim berpendapat,
terdakwa Eko Posko Malla Asykar,
sudah dua kali melakukan.

Terhadap vonis dari majelis hakim,
 terdakwa Eko Posko Malla Asykar,
yang tidak didampingi PH,  mengaku
pikir-pikir.

Sebelumnya, Jaksa Penuntut Umum
(JPU) pada Kejasaan Tinggi (Kejati)
Provinsi Sumatra Barat (Sumbar)
menuntut kedua terdakwa dengan

hukuman pidana selama empat tahun.
Dalam dakwaan disebutkan,

awalnya pada tahun 2018 hingga 2019,
bertempat di Kendari, Sulawesi
Tenggara.

Saat itu, terdakwa Delfi Andri
mengajak korban berinisial AS, untuk
berinvestasi tanah di Kota Padang.

Lalu terdakwa Defli Andri
mempertemukan korban dengan Eko
Posko Malla Asykar, di Jakarta. Eko
pun mengaku, dirinya kuasa hukum
dari Lehar (almarhum) yang mana
pemilik tanah dengan luas 765 hektar
di Padang. Eko pun, menjelaskan

kepada korban bahwa tanah tersebut,
terdapat surat pendukung.

Tak lama kemudian, korban diajak
oleh Defli Andri, melihat lokasi tanah.
Selanjutnya dibuatlah, konsep surat
jual beli dan terdakwa Eko Posko
Malla Asykar, mengaku terhadap
tanah,akan terbit sertifikat dan surat
yang dikonsep sudah ditangani.

Tak beberapa lama kemudian,
korban mengirim uang sebesar Rp20
miliyar dengan cara bertahap. Korban
yang merasa curiga akhirnya
melaporkan kepada polisi, karena
merasa ditipu   Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko. Murdiansyah Eko.

Limapuluh Kota, Khazanah— Kasus ijazah palsu atas
nama Bupati Limapuluh Kota Kota Safaruddin Dt Bandaro
Rajo telah dihentikan Polres Limapuluh Kota dengan SP2
Lidik. Akan tetapi SP2 Lidik itu mendapat sanggahan dari
pelapor Hilmi Datuak Muaro dan melaporkannya ke Polda
Sumbar.

aduannya tidak berjalan sebaga-
imana Peraturan Kapolri (Perkap)
dan Hukum Acara Pidana.

Hilmi menambahkan, ia mem-
buat pengaduan dugaan peng-
gunaan ijazah palsu Bupati ke
polisi sudah sejak 29 Desember
2020 silam. Pengaduan tersebut,
Hilmi menyebut, awalnya didasari
karena adanya kejanggalan dari
postingan sebuah akun Facebook
yang mempertanyakan serta
melampirkan bukti-bukti keab-
sahan ijazah Safaruddin.

Karena dirinya pernah sama-
sama menjadi caleg pada 2019
lalu, ia berniat menelisik kebenaran
informasi dimaksud.

Begitu mendapatkan bukti
cukup, Hilmi lalu menyampaikan
pengaduan atas temuannya ke
polisi, adapun kejanggalan du-
gaan pemalsuan yakni terhadap
ijazah Sekolah Dasar (SD) serta
Paket C setingkat SMP.

Karena menurut Hilmi, Safaru-
ddin pernah membuat laporan
kepolisian perihal kehilangan ijazah
SD tertanggal 17 Juni 2020 tentang
kehilangan surat-surat berharga,
padahal, menurutnya, kebakaran
rumah sudah terjadi 1978 silam.

“Yang menjadi pertanyaan
bagi saya, sebanyak tiga kali

KASUS DUGAAN IJAZAH PALSU BUPATI LIMAPULUH KOTA

PPPPPelapor Sampaikelapor Sampaikelapor Sampaikelapor Sampaikelapor Sampaikan Sanggahan kan Sanggahan kan Sanggahan kan Sanggahan kan Sanggahan ke Pe Pe Pe Pe Poldaoldaoldaoldaolda

Pelapor kasus dugaan ijazah
palsu Bupati Limapuluh Kota
Safaruddin Dt Bandaro Rajo, atas
nama Hilmi Datuak Muaro,
melakukan sanggahan terhadap
Surat Perintah Penghentian
Penyelidikan (SP2 Lidik) yang
diterbitkan oleh Kapolres Lima-
puluh Kota ke Mapolda Sumbar.

Sanggahan tersebut dilayang-
kan, Hilmi Datuak Muaro, ke
Polda Sumbar karena mengang-
gap penerbitan SP2 Lidik atas
pengaduannya belum memuaskan
dirinya sebagai pengadu. Sangga-
han tersebut, disampaikan Hilmi
melalui tim penasehat hukumnya
dari kantor hukum AZI & Partners.

“Dasar sanggahan kami yaitu,
karena selaku pengadu atas dugaan
ijazah palsu Bupati Limapuluh
Kota, saya merasa hak-hak saya
sebagai warga negara tidak
terpenuhi sesuai prosedur hukum,”
kata Hilmi Datuak Muaro, saat
menggelar Jumpa Pers di Hotel
Flamboyan, Kota Payakumbuh,
Sabtu (31/7) lalu.

Dalam memberikan keterangan
Pers, Hilmi didampingi tiga
penasehat hukum diantaranya,
Adril SH, Zulhefrimen SH, dan
Irwan, SHI, MH. Dia menilai
proses hukum penyelidikan terkait

Pileg sejak 1997, 1999 sampai
2004 yang bersangkutan pakai
ijazah SD yang mana?. Sebagai
sama-sama Caleg waktu itu, tentu
saja saya dirugikan oleh yang
bersangkutan,” ujar Hilmi.

Kepada polisi, ia mengaku
menyerahkan sebanyak 14 alat

bukti namun, setelah pengaduan
diterima polisi, ia mengaku tidak
pernah dimintai keterangan (BAP)
dan baru didatangi satu kali oleh
penyidik Satreskrim pada 27
Maret 2021 guna meminta keter-
angan berikut tambahan dokumen
barang bukti.

“Karena tidak kunjung ada
kejelasan mengenai proses penye-
lidikan, saya kembali konsultasi
sebanyak dua kali ke Mako Polres
tapi hasilnya tetap sama. Sesuai
Perkap yang saya tahu, setelah
24 jam, itu, pelapor sudah wajib
diselidiki, “ ujarnya.

SANGGAH- Kasus ijazah palsu atas nama Bupati Limapuluh Kota Kota Safaruddin Dt Bandaro Rajo
telah dihentikan Polres Limapuluh Kota dengan SP2 Lidik. Akan tetapi SP2 Lidik itu mendapat sanggahan
dari pelapor Hilmi Datuak Muaro dan melaporkannya ke Polda Sumbar (foto: Ist/net).

Ricuh di RRicuh di RRicuh di RRicuh di RRicuh di Rumah Sakitumah Sakitumah Sakitumah Sakitumah Sakit
Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah—Lubuk Basung, Khazanah— Sebuah video yang
menayangkan kericuhan di salah satu rumah sakit viral di
media sosial, video yang di unggah akun Facebook Adex
Amore, Sabtu (31/7) viral dan dibagikan oleh 4.601 akun
facebook lainnya.

Di video yang berdurasi 10 menit 57 detik tersebut terlihat
puluhan warga sedang bersitegang dengan beberapa petugas
rumah sakit dan Satpol PP, terkait tidak terimanya salah seorang
pasien yang meninggal dunia setelah dinyatakan positif Covid-
19.

Di dalam video juga terlihat salah seorang ibu-ibu dengan
bahasa minang berteriak bahwa pasien meninggal yang merupakan
anaknya mengidap paru-paru basah.

Bahkan ia juga menyesalkan petugas memberikan obat-
obatan yang berjumlah cukup banyak sehingga menewaskan
sang anak.

Diketahui video tersebut berlokasikan di salah satu bangunan
di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Lubuk Basung,
Kabupaten Agam.

Sementara itu Plt Kadinkes Agam, Yosefriawan membenarkan
adanya kericuhan tersebut, peristiwa ini terjadi pada Kamis
(27/7) lalu.

“Memang ada salah seorang pasien yang dinyatakan positif
Covid-19 dan meninggal dunia, kemudian pihak keluarga
berusaha mengambil paksa jenazah sehingga terjadi kericuhan,”
katanya    Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar Heppy Kusnandar.

.

DukDukDukDukDukun Kun Kun Kun Kun Kembali Berulahembali Berulahembali Berulahembali Berulahembali Berulah
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah— Polsek Lengayang berhasil mengamankan
seorang dukun pengobatan gadungan pelaku pencurian 1 (satu)
buah cincin emas di Padang Limau Manis, Kenagarian Kambang,
Kecamatan Lengayang, Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel),
Sabtu (31/7) sekitar pukul 15.30 WIB.

Pelaku yang berhasil ditangkap berinisial RPW, berumur38
tahun, Petani, beralamat di Koto Langang, Kenagarian Punggasan
Timur, Kecamatan Linggo Sari Baganti, Kabupaten Pessel.

Penangkapan dilakukan berdasarkan laporan dari korban
atas nama Sri Nofrita, Panggilan Rita, berumur 40 tahun, Ibu
Rumah Tangga, beralamat di Padang Limau Manis, Kenagarian
Kambang, Kecamatan Lengayang, Kabupaten Pessel.

Kronologisnya, pelaku berpura-pura menjadi dukun bisa
mengobati mata suami korban yang rabun. pelaku menyuruh
korban mengambil kopi, garam, sendok, mangkuk, dan Air.
Selanjutnya, pelaku mengaduk-aduk air dengan kopi dan garam
dalam mangkuk tersebut.

Selanjutnya, pelaku menyuruh korban melepaskan cincin
emas di jari tangannya untuk dimasukkan ke dalam mangkuk
yang berisi air kopi tadi sebagai pelengkap obat.

Selesai melakukan pengobatan, pelaku pamit pulang, tak
lupa korban memberikan uang jasa pengobatan. Setelah beberapa
lama, korban mencari cincin emas di dalam mangkuk ternyata
sudah tidak ada.

Korban dan mertua korban langsung mengejar pelaku dan
menemukannya di Pasar Lakitan sedang menjual cincin emas
tersebut. Korban langsung memberitahu Polsek Lengayang.

KEPALA PUSKESMAS AIR TAWAR

Dokter KDokter KDokter KDokter KDokter Kembali Gugur Kembali Gugur Kembali Gugur Kembali Gugur Kembali Gugur Karena Covid-19arena Covid-19arena Covid-19arena Covid-19arena Covid-19
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Dokter
di Kota Padang kembali gugur
setelah berjuang melawan Corona
(Covid-19), kali ini adalah Prima-
yanti, 52 tahun, Kepala Puskesmas
Air Tawar Kota Padang.

Dokter gigi ini dilaporkan
meninggal dunia pukul 23.53
WIB, Minggu (1/8) di RSUP M
Djamil Padang.

Informasi dari rekan-rekannya
di Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota
Padang, jenazah Primayanti
dimakamkan di Dobok Sinjolai,
Batusangkar, Kabupaten Tanah
Datar, Senin (2/8) pagi ini.

Kabar duka meninggalnya
Primayanti juga menyebar luas
di kalangan keluarga besar
Universitas Baiturrahmah, sebab,
Primayanti merupakan alumni
Kedokteran Gigi Universitas
Baturrahmah, Angkatan ’87.

Gugurnya Primayanti ini
direspons oleh dr Andani Eka
Putra, Tenaga Ahli Menteri
Kesehatan yang juga Kepala
Laboratorim Diagnostik dan Riset

Terpadu Penyakit Infeksi Fakultas
Kedokteran Universitas Andalas
(Unand).

“Selamat jalan Buk Kapus (Air
Tawar), selamat jalan kawan-
kawan nakes yang lain, semoga
Allah menempatkan kalian di sisi-
Nya,” kata Andani.

Menurut Andani, bergugu-
rannya dokter dan nakes di
Sumatra Barat (Sumbar) meru-
pakan gambaran kekacauan
penanganan Covid-29 di daerah
ini. Sebelumnya, kata Andani,
Sumbar adalah provinsi yang
awalnya mempunyai penemuan
kasus yang tinggi dan angka
positivity rate (PR) yang rendah.

“Namun saat ini semuanya
berubah. Minggu ini positivity
rate masih di atas 30%, jumlah
kasus minggu lalu hampir selalu
di atas 1.000 per harinya dan
kepatuhan masyarakat sangat
rendah,” ungkapnya seperti dilansir
padangkita.com.

Untuk kepatuhan, tegas And-
ani, tidak ada solusi lain, selain

semua orang, khususnya para
pimpinan di daerah ini member-
ikan contoh, mendorong bahkan
menerbitkan regulasi agar protokol
kesehatan (prokes) dijalankan,
karena pimpinan punya amanah
dan kewenangan utk menye-
lamatkan masyarakatnya.

“Silakan berdagang asal prokes,
silakan buka wisata asal prokes,
silakan ke pasar asal prokes. Asal
semua prokes, silakan. Tapi yang
terlihat hingga saat ini tidak
seperti itu. Saya tidak bisa berkata
apa-apa lagi. Yang jelas, rumah
sakit, laboratorium dan nakes

adalah korban dari kekacauan ini,”
ungkanya sedih.

Meski begitu, ia tetap menyarankan,
agar pejabat memgambil tindakan tegas
dalam penanganan Covid-19.

“Tutup restoran yang tidak
prokes, buka yang prokes. Tutup
pasar yang tidak prokes, buka yang
prokes. Jangan kasih dana desa
untuk nagari yang tidak prokes,
kasih yang prokes. Tangkap yang
tidak prokes. Buat regulasi tegas.
Jangan kebijakan setengah-
setengah. Harus tegas untuk
keselamatan masyarakat,” ujar
Andani   */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa. */Novrizal Sadewa.

GUGUR- Dokter di Kota
Padang kembali gugur setelah
berjuang melawan Corona
(Covid-19), kali ini adalah
Primayanti, 52 tahun, Kepala
Puskesmas Air Tawar Kota
Padang (foto: fb Afando
Ekardo).

Erman Safar Bantu KErman Safar Bantu KErman Safar Bantu KErman Safar Bantu KErman Safar Bantu Korban Korban Korban Korban Korban Kebakebakebakebakebakaran MKSaran MKSaran MKSaran MKSaran MKS
Bukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, KhazanahBukittinggi, Khazanah- Korban
kebakaran yang terjadi di
Lakuang, Kelurahan Pulai Anak
Aia RT 02 RW 02, Kecamatan
Mandiangin Koto Selayan (MKS),
Minggu (1/8) mendapatkan
bantuan dari Pemerintah Kota
Bukittinggi melalui Dinas Sosial
yang langsung diberikan Wali
Kota Bukittinggi Erman Safar
didampingi kepala Dinas Sosial,
Camat MKS, Senin (2/8) di lokasi
terjadinya kebakaran.

Wali Kota Bukittinggi, Erman
Safar, menyampaikan, kebakaran
ini tentu dinilai sebagai musibah
yang kapan saja bisa terjadi.
Untuk itu, korban yang
terdampak, diharapkan dapat tabah
dalam menjalaninya.

“Musibah menjadi momen
pengingat untuk kita lebih baik
kedepannya,” ungkap Erman
Safar.

Bantuan ini, lanjut Wako,
diberikan sebagai bentuk
kepedulian Pemerintah Kota
Bukittinggi terhadap masyarakat
yang ditimpa musibah.

“Kami dari Pemerintah Kota
Bukittinggi melalui Dinas Sosial,
memberikan bantuan berupa

peralatan rumah tangga. Mudah-
mudahan bantuan ini dapat
meringankan beban mereka.
Setidaknya, ada makna bahwa
Pemerintah hadir di setiap musibah
yang dialami masyarakatnya,” ujar
Erman Safar.

Sementara itu Kepala Dinas

Sosial Bukittinggi, Linda Faroza,
menjelaskan, bantuan yang
diberikan berupa peralatan dapur
keluarga, family kit, paket
sandang, food ware, selimut, paket
lauk pauk, makanan anak,
makanan siap saji paket B, C dan
D serta matras.

Sedangkan Anggota DPRD
Bukittinggi, Beny Yusrial, yang
juga hadir dalam penyerahan
bantuan itu, juga berpesan kepada
seluruh masyarakat untuk tetap
waspada terhadap bahaya
kebakaran. Sehingga, jika telah
diantisipasi dari dini, tentu
dampaknya dapat diminimalisir.

“Kita tentu memahami, yang
namanya musibah, bisa terjadi
kapan saja. Namun, kita tetap harus
waspada. Kami turut berduka,
semoga bantuan yang diberikan
bermanfaat bagi korban dari
musibah ini,” pungkasnya.

Ketua RW Indra Sukma yang
didampingi Ketua RT Iswandi
menjelaskan musibah kebakaran
terjadi di sebuah bengkel yang
berada di Lakuang, Pulai Anak
Aia, RT 02 RW 02, Minggu (1/
8) sore.

Akibatnya, bengkel yang
ditinggali 2 KK tersebut hangus
dilalap si jago merah dan juga
menghanguskan satu unit bus
milik Pemerintah Kota Bukittinggi.
Dari perkiraan petugas pemadam
kebakaran Kota Bukittinggi
estimasi kerugian mencapai
Rp1.005.000,000-. (Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)(Iwin SB)

BANTUAN- Korban kebakaran yang terjadi di Lakuang, Kelurahan
Pulai Anak Aia RT 02/ RW 02, Kecamatan Mandiangin Koto
Selayan, Minggu (1/8) mendapatkan bantuan dari Pemerintah
Kota Bukittinggi (foto: Ist/net).
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REKOMENDASI PANSUS TAPAL BATAS PADANG PANJANG-TANAH DATAR

Cacat HukCacat HukCacat HukCacat HukCacat Hukum dan Batal Demi Hukum dan Batal Demi Hukum dan Batal Demi Hukum dan Batal Demi Hukum dan Batal Demi Hukumumumumum

SEKRETARIS Pansus Tapal Batas DPRD Kota Padang Panjang, Kiki Anugerah Dia, menyerahkan
rekomendasi hasil kerja pansus kepada Ketua DPRD Padang Panjang, Mardiansyah. Pansus menilai
TPBD cacat hukum dan segala keputusan yang telah diambil batal demi hukum. PAULHENDRI

Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—
DPRD Kota Padang Panjang
menggelar sidang paripurna
penyampaian rekomendasi DPRD
kepada Pemerintah Kota Padang
Panjang, perihal sengketa batas
wilayah antara Padang Panjang
dengan Kab. Tanah Datar. Sidang
digelar di ruang sidang DPRD,
Senin (2/8).

Sejak terbentuk pada 2Juni
2021 lalu, Pansus Tapal Batas
telah melakukan tugasnya guna
menindaklanjuti kisruh tapal batas,
yang sebelumnya telah disepakati
Walikota Padang Panjang, Fadly
Amran dan Bupati Tanah Datar,
Eka Putra di Aia Angek Cottage
Kecamatan X Koto Tanah Datar
tanpa persetujuan DPRD setempat.

Diketahui, kesepekatan itu
berdampak tereliminasinya
beberapa RT dari wilayah
administrasi Kota Padang
Panjang. Sidang paripurna dibuka
Ketua DPRD Padang Panjang
Mardiansyah, dihadiri Walikota
Padang Panjang Fadly Amran,
Wakil Ketua DPRD Yulius Kaisar,
Wakil Ketua Imbral, Sekdako
Sonny Budaya Putra, Anggota
DPRD dan para kepala OPD.

Sekretaris Pansus Tapal Batas,
Kiki Anugerah Dia
menyampaikan, permasalahan
tapal batas bermula dari masuknya
Surat Pernyataan Sikap Ketua RT
dan masyarakat yang berada di
RT X, XI dan XIII Kel. Ekor
Lubuk, surat Mamak Kepala Kaum
Suku Pisang Nagari Gunung dan
Surat LPM Ekor Lubuk, perihal
pernyataan Menolak Penetapan
Batas Wilayah tanggal 28 Mei
2021.

“Sebagai tindaklanjutnya,
DPRD telah melaksanakan rapat
mendengarkan aspirasi dan
pembahasan tentang permasalahan
keresahan masyarakat terkait batas
wilayah administratif Kota Padang
Panjang tanggal 24 Mei 2021.
Dilanjutkan Rapat Kerja bersama
Pemerintah Kota Padang Panjang

yang dihadiri langsung Walikota
Padang Panjang Fadly Amran
tanggal 27 Mei 2021, dilanjutkan
dengan rapat bersama Pemerintah
Kota Padang Panjang tanggal 2
Juni 2021,” sebut Kiki Anugerah
Dia.

Dilanjutkannya, dari
keseluruhan rangkaian proses
pembahasan tentang batas daerah
antara Padang Panjang dengan
Tanahdatar disampaikan
kesimpulan dan rekomendasi,
Berita Acara Kesepakatan
Penegasan Batas Daerah oleh
Walikota Padang Panjang dengan
Bupati Tanahdatar merugikan
Kota Padang Panjang karena Tim
Penegasan Batas Daerah tidak
memiliki dukungan data dan
dokumen yang lengkap.

“Pemerintah daerah harus
bertanggung jawab terhadap akibat
yang ditimbulkan oleh
kesepakatan yang telah
ditandatangani di Aia Angek
Cottage pada tanggal 27 Maret
2021, yang menyebabkan
tereliminirnya status kewilayahan
dan status kependudukan warga
Padang Panjang di beberapa RT,”
ulas Kiki.

Kiki menyebutkan, Pemko
Padang Panjang dalam melakukan
kerjasama dengan daerah lain atau
pihak ketiga yang membebani
masyarakat dan daerah, harus
mendapatkan persetujuan dari
DPRD. Sehingga, DPRD menilai
Pemko Padang Panjang telah
menyalahi dan mengabaikan
regulasi yang diamanahkan dalam
Undang-undang Nomor 23 Tahun
2014 dan Peraturan Pemerintah
Nomor 12 Tahun 2018 serta Pasal
23 huruf i Peraturan Tata Tertib
DPRD Kota Padangpanjang
Nomor 1 Tahun 2020.

DPRD menilai Pemerintah
Kota Padang Panjang dalam
menetapkan Penegasan Batas
Daerah tidak mempedomani
Peraturan Menteri Dalam Negeri
Nomor 141 Tahun 2017,

pemerintah daerah wajib
mempedomani Undang-undang
Nomor 8 tahun 1956 dalam
menetapkan batas-batas wilayah
dan menjaga keutuhan wilayah
yang sudah ada.

“Selanjutnya, Tim Penegasan
Batas Daerah Kota Padang
Panjang yang ditetapkan dengan
Keputusan Walikota Padang
Panjang Nomor 47 tahun 2020
dinilai cacat hukum dengan segala
keputusan yang telah diambil oleh
pemerintah daerah terhadap
penegasan batas daerah, batal demi

hukum,” urai Kiki.
“Pemerintah daerah tidak

mematuhi peraturan perundang-
undangan yang berlaku di dalam
Penyelenggaraan Pemerintah
Daerah dan dinilai telah
melecehkan lembaga DPRD,”
tegas Kiki lagi.

Ketua DPRD Kota Padang
Panjang Mardiansyah, usai
menerima Rekomendasi DPRD
dari Kiki Anugerah Dia sebelum
diserahkan kepada Walikota
Padang Panjang menyampaikan,
rekomendasi yang disampaikan

DPRD kepada Walikota Padang
Panjang untuk segera secepatnya
ditindaklanjuti.

Jika tidak, DPRD akan
menentukan sikap selanjutnya,
agar permasalahan tapal batas
antara Kota Padang Panjang
dengan Kabupaten Tanahdatar
segera diselesaikan dan tidak
merugikan masyarakat yang
berada di daerah tereleminir
tersebut.

“Penegasan ini, bukan hanya
untuk permasalahan tapal batas
saja. Tetapi, juga untuk

kesepakatan atau kerjasama
lainnya yang dilakukan oleh
Pemerintah Kota Padang Panjang
dengan pemerintah daerah lainnya
atau pihak ketiga. Sehingga, tidak
ada lagi miss komunikasi dan
kesalahan administrasi dalam
menetapkan keputusan pemerintah
daerah,” tegas Mardiansyah.

Sementara itu anggota DPRD
Kota Padang Panjang DR. Novi
Hendri,SE,M.Si Dt. Bagindo Saidi
dari fraksi Golkar DPRD Padang
Panjang  dalam interupsinya
meminta kepada Walikota Padang
Pajang, agar meminta persetujuan
dari DPRD sebelum membuat
kesepakatan atau melakukan
kerjasama dengan pemerintah
daerah lainnya, sehingga
kesepakatan yang dihasilkan
betul-betul mewakili masyarakat
Kota Padang Panjang.

“Jangan sampai, seperti
kejadian penandatangan hasil
kesepakatan Penetapan Tapal
Batas antara Kota Padang Panjang
dan Kabupaten Tanahdatar
terulang kembali yang hanya
dilakukan oleh dua kepala daerah
saja, tetapi tidak melibatkan
lembaga DPRD, terulang kembali
dikemudian hari. Begitupun,
dengan kesepakatan-kesepakatan
yang terkait dengan masyarakat
Padang Panjang,” ulasnya.

Sementara itu, Walikota
Padang Pajnang Fadly Amran
dalam kesempatan itu,
menyampaikan ucapan terima
kasih atas rekomendasi yang
diberikan oleh DPRD dalam
menindaklanjuti permasalahan
penetapan Tapal Batas antara Kota
Padang Panjang dengan
Kabupaten Tanahdatar.

“Rekomendasi DPRD ini akan
segera kita tindaklanjuti, kami
atas nama pemerintah daerah juga
mengucapkan terima kasih atas
perhatian dari DPRD terhadap
keresahan yang terjadi di
masyarakat,” sebut Fadly Amran.
Pau lhend r iPau lhend r iPau lhend r iPau lhend r iPau lhend r i

DemokratDemokratDemokratDemokratDemokrat
Klaim KKlaim KKlaim KKlaim KKlaim Kenaikenaikenaikenaikenaikananananan
ElektabilitasElektabilitasElektabilitasElektabilitasElektabilitas
Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Partai Demokrat mengklaim
elektabilitas partainya di sejumlah lembaga survei
mengalami kenaikan. Meski terjadi fluktuasi
persentase, namun posisi Demokrat di survei saat
ini berada pada urutan ketiga. Sementara pada Pemilu
2019, partai berlambang bintang mercy ini di urutan
keenam.

Deputi Badan Pemenangan Pemilihan Umum
(Bappilu) Partai Demokrat, Kamhar Lakumani
mengatakan, kenaikan elektabilitas partai merupakan
sinyal positif dan indikasi kualitas kepemimpinan
Agus Harimurti Yudhoyono.

Trend positif ini, lanjut Kamhar, terjadi sejak
tahun 2020 sebelum isu kudeta kursi ketua umum
partai Demokrat oleh KSP Moeldoko. AHY telah
menginstruksikan gerakan nasional perang melawan
Covid-19.

“Kala itu sistem penjelasnya adalah berbagai
gebrakan yang dilakukan Partai Demokrat di bawah
kepemimpinan Mas Ketum AHY melalui Instruksi
Ketum, berupa gerakan nasional Partai Demokrat
perang semesta melawan Covid-19 yang membagikan
alkes, alat pelindung diri, masker, hand sanitizer
kepada tenaga kesehatan dan masyarakat. Selanjutnya
gerakan nasional peduli dan berbagi yang membagi-
bagikan sembako dan kebutuhan lainnya kepada
masyarakat yang terdampak. Kemudian ada gerakan
free wifi dan bantu UMKM,” kata Kamhar.

Kamhar melanjutkan, sejak awal Demokrat juga
sudah menyuarakan agar segera dilakukan lockdown
sesuai amanah UU Karantina Kesehatan supaya
penyebaran Covid-19 dapat terkendali dan bisa diatasi.

Kemudian, tren positif Demokrat diperkuat dengan
kepiawaian dan kehandalan AHY yang didukung
kader untuk mengatasi kudeta.

“Pada kuadrimester pertama 2021 trend positif
ini diperkuat oleh kepiawaian dan kehandalan
kepemimpinan Mas Ketum AHY yang didukung
segenap kader dalam mengatasi GPK PD yang
dipimpin KSP Moeldoko. Mas Ketum AHY juga
mengingatkan dan menegaskan kepada seluruh kader
agar gerakan nasional Partai Demokrat peduli dan
berbagi terus dilanjutkan dan diintesifkan,”
pungkasnya.

Sebelumnya diberitakan, Lembaga survei Suara
Milenial Institute merilis survei terbaru tentang
elektabilitas partai politik di masa pandemi. Hasilnya,
ada penurunan elektabilitas partai dibandingkan
perolehan pada pemilu 2019.

Direktur Eksekutif Suara Milenial Institute,
Muhammad Aderman mengungkapkan partai lama
itu disinyalir tidak mampu menjaga perolehan
suaranya di masa pandemi ini.

“Ketika ditanyakan kepada publik, partai mana yang
akan anda pilih jika Pemilu sekarang? PDIP masih
menempati urutan pertama dalam tingkat elektabilitas,
namun suaranya menurun menjadi 17,5 persen. Disusul
oleh Partai Gerindra 10,5 persen, di urutan ketiga ada
Partai Demokrat 6,9 persen. Kemudian PKS memperoleh
5,6 persen, dan Golkar meraih 5,2 persen,” ungkap dia,
Jumat (30/7).  ryn/mdkryn/mdkryn/mdkryn/mdkryn/mdk

KKKKKemendagri Femendagri Femendagri Femendagri Femendagri Fasilitasi Daerahasilitasi Daerahasilitasi Daerahasilitasi Daerahasilitasi Daerah
WWWWWujudkujudkujudkujudkujudkan “Smart Cityan “Smart Cityan “Smart Cityan “Smart Cityan “Smart City”””””

KEMENDAGRI memfasilitasi pemerintah daerah dalam
merencanakan dan menganggarkan dana untuk
mendukung pembangunan “Smart City” (Kota Cerdas).
Untuk tahun 2021 ini, Kemendagri mengalokasikan
anggaran mencapai Rp52,7 miliar. DOK

Narsistik PNarsistik PNarsistik PNarsistik PNarsistik Politik Saat Politik Saat Politik Saat Politik Saat Politik Saat Pandemi Tandemi Tandemi Tandemi Tandemi Tak Elokak Elokak Elokak Elokak Elok
Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah— Pemasangan
baliho politik dengan tujuan
mendongkrak popularitas tokoh dan
partai politik saat pandemi Covid-
19 (narsistik), dinilai sebagai
perbuatan yang tidak elok dan tidak
menjunjung tinggi nilai-nilai
kemanusiaan. Pasalnya, masyarakat
saat ini tengah berjuang akibat
dampak dari virus tersebut.

“Secara etika politik, para
politisi kita yang mestinya menjadi
negarawan, penopang kebijakan,
dan kepanjangan tangan dari rakyat,
rasanya tidak elok kalau kemudian
masyarakat sedang menderita dan
berjibaku, tetapi mereka justru
sedang berlomba-lomba memperton-
tonkan ambisi perebutan kekuasaan,”
ujar Koordinator Nasional Sekretaris
Nasional (Seknas) Jaringan Pendi-

dikan Pemilih untuk Rakyat (JPPR),
Alwan Ola Riantoby, Senin (2/8).

Menurutnya, apa tujuan dan
manfaat dari kekuasaan jika masya-
rakat yang memilihnya justru tak
merasakan hal tersebut. Karena
itulah, ia mengkritik sikap partai
politik yang justru “berkampanye”
untuk kepentingannya di pemilihan
presiden (Pilpres) 2024.

“Kira-kira perebutan kekuasaan
itu untuk siapa? Masyarakat ini
sekarang sedang berdampak. Lalu
apakah kekuasaan itu direbut untuk
masyarakat ini atau masyarakat
yang mana. Jadi secara etika ini
tidak etis menyebar baliho-baliho
di tengah masyarakat yang menga-
lami pandemi,” ujar Alwan.

Para elite politik yang terpamp-
ang di baliho, kata Alwan, adalah

sosok-sosok penting yang me-
megang kebijakan dalam penan-
ganan pandemi Covid-19 saat ini.
Ia meminta, agar mereka tak tebar
pesona untuk kepentingan elekta-
bilitasnya semata.

“Saya kira ini menjadi satu
ujian dalam menjaga kewarasan
berdemokrasi kita. Karena kita
sedang hidup di negara yang
menuntut kita untuk hidup sehat,
tetapi sistem negara dan politik kita
sedang tidak sehat,” ujar Alwan.

Di samping itu, baliho dini-
lainya hanya sebatas menjadi alat
untuk mengenalkan sosoknya
kepada para pemilih. Namun jika
tak diikuti oleh kinerja yang baik,
akan menjadi hal sulit untuk
menggaet pemilih kritis yang
disebutnya ada sekira 60 persen. 

“Popularitas itu tidak membekas
di pemilih kritis, karena saat ini
kita membutuhkan satu kerja nyata.
Jadi hanya sebatas memasang
baliho, tapi tidak ada kerja yang
nyata, saya kira masyarakat kita
sudah sangat kritis untuk
menentukan pilihan-pilihan,” ujar
Alwan.

Diketahui, saat ini di sejumlah
wilayah sudah terpampang baliho-
baliho yang menampilkan elite partai
politik. Beberapa di antaranya
adalah Ketua DPR sekaligus Ketua
DPP PDIP Puan Maharani, Ketua
Umum Partai Golkar sekaligus
Menteri Koordinator Perekonomian
Airlangga Hartarto, dan Ketua
Umum Partai Kebangkitan Bangsa
(PKB) yang juga Wakil Ketua DPR
Muhaimin Iskandar.  ryn/rolryn/rolryn/rolryn/rolryn/rol

Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—Jakarta, Khazanah—
Direktur Jenderal Bina Pem-
bangunan Daerah Kemen-
terian Dalam Negeri (Kemen-
dagri) Hari Nur Cahya Murni
mengatakan pihaknya akan
memfasilitasi pemda dalam
merencanakan dan mengang-
garkan dana untuk mendu-
kung pembangunan “Smart
City” (Kota Cerdas).

Pengadaan infrastruktur
dasar guna memenuhi syarat
menjadi Kota Cerdas (Smart
City) membutuhkan inve-
stasi yang tidak sedikit, kata
Cahya di Pembukaan Kegia-
tan Riset dan Rating Tran-
sformasi Digital dan Kota
Cerdas, Senin.

Oleh karena itu, katanya,
Kemendagri memfasilitasi
pemerintah daerah (pemda)
dari sisi perencanaan dan
penganggaran.

Fasilitas tersebut diwuju-
dkan dalam Peraturan Ment-
eri Dalam Negeri (Permen-
dagri) Nomor 90 Tahun 2019
tentang Klasifikasi, Kode-
fikasi, dan Nomenklatur
Perencanaan Pembangunan
dan Keuangan Daerah. Per-
mendagri tersebut dapat
menjadi acuan bagi pemda
untuk menyusun dokumen
perencanaan pembangunan
dan keuangan daerah dalam
rangka mendukung program
Kota Cerdas.

“Nanti masuk ke nome-
nklatur pengelolaan infor-
matika,” tutur Cahya men-
ambahkan.

Guna mendukung pem-

bangunan Kota Cerdas,
Kemendagri juga memiliki
peran untuk mendorong dan
membimbing pemda dalam
melakukan integrasi kebi-
jakan nasional pada doku-
men perencanaan dan peng-
anggaran daerah.

Adapun kebijakan nasio-
nal yang dimaksud oleh
Dirjen Bina Pembangunan
Daerah tersebut adalah kebi-
jakan mengenai Kota Cer-
das.

“Tugas kunci Mendagri
adalah pembinaan dan peng-
awasan terhadap penye-
lenggaraan Rencana Kerja
Pemerintahan Daerah, dalam
konteks ini, yaitu pemba-
ngunan Smart City,” ujar
Cahya ketika menekankan
tugas dari Mendagri dalam
mengawal implementasi
kebijakan Kota Cerdas.

Kemendagri juga memi-
liki peran dalam melakukan
sinkronisasi pembangunan
antar pusat dan daerah mela-
lui pemerintah daerah. Hal
ini dilakukan oleh Kemen-
dagri untuk mempercepat
implementasi kebijakan
Kota Cerdas.

“Yang terakhir, Keme-
ndagri melakukan evaluasi
capaian daerah terkait de-
ngan implementasi kebi-
jakan pusat,” tuturnya.

Selain itu, Cahya juga
menambahkan, dari 71 kota
yang didata, 48 kota sedang
melaksanakan pengemba-
ngan Kota Cerdas sebagai-
mana yang tertuang dalam
Rencana Kerja Pemerintah
Daerah (RKPD) Tahun 2021.
Alokasi anggaran dari 48
kota tersebut mencapai
Rp52,7 miliar.

Infrastruktur DigitalInfrastruktur DigitalInfrastruktur DigitalInfrastruktur DigitalInfrastruktur Digital
Menteri Perencanaan

Pembangunan Nasional/
Kepala Badan Perencanaan
Pembangunan Nasional (PP-
N/Bappenas) Suharso Mo-
noarfa menyatakan bahwa
Kota Cerdas (Smart City)
tidak selamanya diawali
dengan infrastruktur digital.

“Tidak harus dimulai
dengan kapasitas pembangu-
nan infrastruktur digital yang
luar biasa,” kata Suharso
ketika memberi sambutan
utama (keynote speech) di
Pembukaan Kegiatan Riset
dan Rating Transformasi
Digital dan Kota Cerdas
Indonesia 2021, Senin.

Suharso melakukan kun-
jungan ke beberapa kota
yang sedang berkembang
menjadi Kota Cerdas. Mela-
lui kunjungannya, Suharso
menyadari bahwa beberapa
kota mengawali pemban-
gunan di wilayahnya dengan
meningkatkan kualitas Sum-
ber Daya Manusia, khus-
usnya dalam pemerintahan,
dengan membentuk Smart
Government atau Pemerintah
Cerdas.

Melalui kunjungan tersebut,
Menteri PPN/Bappenas kemu-
dian menekankan pentingnya
kesiapan pemerintah dalam
memberi pelayanan kepada
masyarakat setempat dalam
membangun Kota Cerdas.

“Yang paling penting
dalam Smart City adalah
seberapa besar tingkat keny-
amanan penduduk atas pela-

yanan pemerintah di sana,”
kata Suharso dalam acara
yang diselenggarakan di
dalam jaringan (daring)
tersebut.

Menurut Suharso, pend-
uduk akan merasa nyaman
di suatu wilayah ketika
pemerintah daerah tersebut
menjalankan fungsinya den-
gan efektif. Efektivitas pela-
yanan pemerintah dapat
dinilai dari kecepatan, kelay-
akan, dan kemampuan pem-
erintah daerah dalam mem-
beri respon sesuai yang
diharapkan oleh masyarakat
setempat.

Oleh karena itu, pemb-
entukan Kota Cerdas tidak
hanya ditentukan dengan
infrastruktur dasar yang
dimiliki oleh kota tersebut.
Pemerintah Cerdas juga
dibutuhkan dalam Kota
Cerdas untuk menjalankan
peran dalam melayani masy-
arakat.

“Di dalamnya nanti ad-
a Smart Governance yang
bisa diawasi,” tuturnya
menambahkan.

Adapun yang dimaksud
dengan Smart Governan-
ce atau Pemerintahan Cerdas
ialah pemerintahan yang
memberi ruang untuk diev-
aluasi, ditegur, dan mende-
ngarkan aspirasi masyarakat.
Pemerintahan Cerdas akan
memberi ruang untuk inte-
raksi timbal-balik antara
pemerintah dengan masyara-
kat di wilayahnya.  ryn/ryn/ryn/ryn/ryn/
a n ta n ta n ta n ta n t
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JELANG PERHELATAN PON XX PAPUA

WWWWWagub Sumbar Minta Aagub Sumbar Minta Aagub Sumbar Minta Aagub Sumbar Minta Aagub Sumbar Minta Atlet Rtlet Rtlet Rtlet Rtlet Rutin Swab PCRutin Swab PCRutin Swab PCRutin Swab PCRutin Swab PCR

FOTO BERSAMA - Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy (tengah) didampingi Ketua KONI Sumbar Agus Suardi (baju hitam)
foto bersama

AAAAAtlet Olimpiade Belarus Masuki Ktlet Olimpiade Belarus Masuki Ktlet Olimpiade Belarus Masuki Ktlet Olimpiade Belarus Masuki Ktlet Olimpiade Belarus Masuki Kedubes Pedubes Pedubes Pedubes Pedubes Polandia di Tolandia di Tolandia di Tolandia di Tolandia di Tokyookyookyookyookyo

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wakil
Gubernur Sumatera Barat Audy
Joinaldy minta semua atlet dan
ofisial yang tergabung dalam
kontingen yang akan menghadapi
PON XX Papua agar rutin
melakukan tes Swab PCR.

“Saat ini situasi memang
sangat sulit karena Covid-19
masih merajalela. Karena itu untuk
menjaga hal-hal yang tidak
diinginkan atlet dan ofisial harus
rutin Swap PCR sebelum
berangkat,” katanya saat  memberi
arahan sekaligus membuka secara
resmi acara TC Intensif Khusus
Prestasi Emas untuk Minangkabau
di Gedung Serbaguna KONI
Sumbar, GOR H. Agus Salim
Padang, Senin (2/8).

Ia mengatakan kondisi Papua
saat ini tidak lebih baik dibanding
Sumbar karena itu atlet harus bisa
tetap menjaga kesehatan selama
PON berlangsung. Serta tidak
boleh longgar dalam penerapan
protokol kesehatan.

Menurutnya, dari persiapan
yang serba terbatas dan situasi
yang sangat tidak memungkinkan
tersebut termasuk banyak
anggaran yang direfocusing, semua
harus tetap berusaha optimal
karena yang dibawa adalah nama
Sumbar.

“Kami dari Pemprov Sumbar
akan mendukung apa yang bisa
kami lakukan. Kami sudah

berkoordinasi bersama Gubernur
dan jajaran KONI untuk
mengupayakan semaksimal
mungkin solusi dari kekurangan
yang terjadi pada persiapan atlet
PON Sumbar.

Dalam kesempatan itu ia
mengingatkan Tim Kesehatan
untuk memberikan obat malaria
pada atlet beberapa hari sebelum
berangkat karena Papua salah satu
endemik malaria.

“Hal-hal kecil ini bisa
berpengaruh besar dalam
pertandingan. Jangan sampai
terlupa,” ujarnya.

Audy juga mengatakan
Pemprov Sumbar akan
mengupayakan bonus untuk yang
berprestasi dalam PON Papua.

Ketua KONI Sumbar Agus
Suardi mengatakan tujuan TC itu
untuk persiapan menghadapi PON
ke-20 di Papua. Dengan TC
latihan akan semakin sistematis
dan terukur sehingga bisa
memberikan hasil terbaik.

Ia menyebut kekuatan atlet
Sumbar untuk PON Papua adalah
188 atlet 55 pelatih. Atlet akan
berlaga pada 184 nomor atau
kelas di empat lokasi Kota
Jayapura, Kabupaten Jayapura,
Kabupaten Mimika dan Kota
Merauke.

Menurutnya tantangan yang
dihadapi saat ini jauh berbeda
dari sebelumnya. Tantangan

pandemi COVID-19 merupakan
hal yang harus disikapi bersama.
Jauhnya lokasi perhelatan PON
juga menjadi tantangan tersendiri

karena anggaran yang ada sangat
terbatas .

“Bagaimanapun tantangan ini
akan kita lalui bersama dalam

ikhtiar untuk meraih 16 emas pada
PON Papua,” katanya.

Turut hadir pada acara itu
Kepala Dinas Dispora Sumbar

Butavidia, Dewan Komisi V DPRD
Sumbar, dan Kadis Kominfo
Sumbar serta atlet.   Rina Rina Rina Rina Rina
Akmal  Akmal  Akmal  Akmal  Akmal  

Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah -Tokyo, Khazanah - Seorang
atlet Belarus yang sedang meng-
hadapi kebuntuan dengan nega-
ranya telah memasuki Kedutaan
Polandia di Jepang pada hari Senin,
sehari setelah ia menolak menaiki
pesawat kembali ke tanah airnya.
Ia mengatakan ia dibawa paksa
ke bandara oleh timnya.

Krystsina Tsimanouskaya, 24,
akan meminta suaka di Polandia,
kata seorang anggota komunitas
Belarus setempat, yang berhu-
bungan dengannya. Para pejabat
konsuler Polandia tidak mena-
nggapi permintaan untuk kon-
firmasi atau komentar.

Sebelumnya, pejabat Kemen-
terian Luar Negeri Polandia Marcin
Przydacz menulis di Twitter bahwa
Tsimanouskaya telah “ditawari
visa kemanusiaan dan bebas untuk
mengejar karier olahraganya di
Polanda jika ia memiliki demi-
kian.”

Pelari itu turun di depan
kedutaan dari mobil van warna
perak yang tak berpenanda
apapun sekitar pukul 5 sore. Ia
keluar dari mobil itu dengan koper
resmi timnya, dan kemudian

menyapa dua petugas sebelum
memasuki tempat itu.

Dua perempuan, seorang di
antaranya membawa bendera
merah dan putih yang dianggap
sebagai simbol oposisi di Belarus,
datang ke gerbang untuk mendu-
kungnya.

Seorang sumber di kement-
erian dalam negeri Ukraina
mengatakan kepada Reuters
bahwa suami Tsimanouskaya,
Arseni Zhdanevich, telah mema-
suki Ukraina. Belum segera jelas
apakah ia akan ke Polandia untuk
berkumpul kembali dengan istri-
nya.

Dalam insiden diplomatik
yang memanas di sela-sela Olimpi-
ade, penolakan Tsimanouskaya
untuk menaiki pesawat itu, yang
pertama kali dilaporkan oleh
Reuters, telah menyoroti perse-
lisihan di Belarus, bekas negara
Soviet yang dipimpin dengan
cengkeraman ketat Presiden
Alexander Lukashenko.

Keikutsertaan atlet sprinter itu
di Olimpiade dipersingkat sewa-
ktu ia mengatakan ia dibawa ke
bandara untuk menaiki pener-

bangan Turkish Airlines. Tsima-
nouskaya seharusnya mengikuti
pertandingan nomor 200 meter
hari Senin (2/8).

Ia mengatakan kepada seorang
wartawan Reuters melalui Tele-
gram bahwa pelatih kepala Belarus
datang ke kamarnya pada hari
Minggu di perkampungan atlet
dan mengatakan bahwa ia harus
pergi.

“Pelatih kepala mendatang
saya dan mengatakan ada perintah
dari atas untuk mengeluarkan
saya,” tulisnya dalam pesan itu.
“Pada pukul 5 sore mereka datang
ke kamar saya dan meminta saya
untuk berkemas dan mereka
membawa saya ke bandara.”
Tetapi ia menolak naik pesawat.
“Saya tidak akan kembali ke
Belarus,” katanya.

Komite Olimpiade Belarus
mengemukakan dalam sebuah
pernyataan, para pelatih telah
memutuskan untuk menarik
Tsimanouskaya dari Olimpiade
atas saran para dokter terkait
“kondisi emosional, psikolo-
gisnya.”

Pelatih kepala atletik Belarus

Yuri Moisevich mengatakan
kepada televisi pemerintah ia
“dapat melihat ada sesuatu yang
salah padanya. Tsimanouskaya
menyendiri atau tidak ingin
berbicara.”

Sebelumnya pada hari Senin,
Juru Bicara Komite Olimpiade
Internasional (IOC) Mark Adams

Sprinter Belarusia Krystsina Tsimanouskay tiba di kedutaan Polandia di Tokyo, Jepang, Senin 2
Agustus 2021. (REUTERS)

mengatakan para pejabat dijad-
walkan melanjutkan pembicaraan
dengan Tsimanouskaya pada hari
Senin dan badan penyelenggara
Olimpiade telah meminta laporan
penuh dari komite Olimpiade
Belarus.

Pemerintah Jepang menyat-
akan atlet itu tetap dalam keadaan

aman sementara penyelenggara
Olimpiade Tokyo 2020 dan IOC
meninjau keinginannya.

“Jepang sedang berkoordinasi
dengan pihak-pihak terkait dan
terus mengambil tindakan yang
sepatutnya,” kata kepala sekretaris
kabinet Jepang Katsunobu Kato.
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